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Электронный ящик «Радара» Надо ли тянуть

В Чехии от отравления поддельным алко-
голем за неделю умер 21 человек. Еще не-
сколько десятков человек останутся глубо-
кими инвалидами – ослепнут или получат 
поражения центральной нервной системы.
Страна в шоке. Настолько, что ввела запрет 

на продажу крепкого алкоголя! По всей Чехии 
прошли проверки магазинов, в части из них 
действительно нашли суррогат.

Вы можете себе представить что-либо по-
добное в нашей стране? В стране, где толь-
ко по официальным данным Росстата за пер-
вое полугодие 2012 г. от случайных отравлений 
алкоголем погибли более 5 тысяч человек! То 
есть около 30 человек в день. Вдумайтесь в эти 
цифры. «У нас треть всего алкогольного рын-

ка – суррогат, еще треть – нелегальная продук-
ция. А треть легальной приносит в казну госу-
дарства более 200 млрд руб. в год в виде акци-
зов и налогов», – говорит Вадим ДРОБИЗ, ди-
ректор Центра исследований федерально-
го и региональных рынков алкоголя.

Выбор государства очевиден: 200 млрд руб. 
в год перевесили жизнь 10 000 россиян. Имен-
но поэтому никто и не собирается контроли-
ровать алкогольный рынок и бороться с алко-
голизмом в стране. В Чехии 21 человеческая 
жизнь – это национальная катастрофа. У нас – 
ежедневная реальность, к которой привыкли и 
не замечают. И это и есть наша национальная 
катастрофа!

АиФ № 38.

Поездки спортсменов Лесного по 
выходным дням за 120 км в дру-
гие города области не дают поло-
жительных результатов. И не всег-
да есть возможность арендовать 
лед (из-за отсутствия финансовых 
средств, транспорта, а также сво-
бодного времени в Ледовых двор-
цах). Это создает неудобства и для 
родителей детей – ездить в выход-
ные на целый день в другой город.
Хоккей – коллективный и мужествен-

ный вид спорта и многих притягивает! В 
самой младшей группе занимается около 
40 детей, и с каждым годом она пополня-
ется, но из-за того, что в Лесном нет ис-
кусственного льда, многие уходят в дру-
гие секции (кружки). Младшая группа на-
чинает показывать хороший результат, но 
отсутствие круглогодичного льда суще-
ственно влияет на развитие детей не в 
лучшую сторону. В средней и в старшей 
группе занимается тоже много детей (око-
ло 60). Да и в целом в городе многие ув-
лекаются хоккеем. Около 10 команд еже-
годно подают заявки на первенство горо-
да по этому виду спорта. Сборная горо-
да по хоккею ежегодно принимает уча-
стие в первенстве области (наша сборная 
в 2009 г. стала бронзовым призером обла-
сти). Соревнования по хоккею привлека-
ют к себе и большое количество болель-
щиков (около 1000 чело-
век). А решение вопроса 
по искусственному льду 
приблизило бы к спорту 
еще больше людей, осо-
бенно детей! И резуль-
таты на соревнованиях 
были бы намного лучше, 
чем сейчас.

Необходимость в искус-
ственном льде испытыва-
ют и конькобежцы (около 
150 человек, и это только 
в СДЮСШОР, плюс вете-
раны, любители), и фигу-
ристы (около 130 человек)!

Наш город – един-
ственный в России (а, 
может, и в мире), где есть уникальная 
хоккейная команда, созданная из род-
ственников (династия Крапивиных), ко-
торой присвоен регистрационный номер 
для включения в Книгу Рекордов России. 
В этой команде сплочены представители 
трех поколений (подрастает четвертое)! 
Это яркий пример любви к хоккею!

В Лесном уже третий год существует 
(точнее, официально зарегистрирован) 
Клуб любителей хоккея (КЛХ), где зани-
маются около 60 человек. КЛХ и Город-
ская федерация по хоккею пытаются до-
биться появления в городе искусственно-
го льда, но без положительных результа-
тов. За все время существования хоккея 
в нашем городе администрация Лесного 
и руководство комбината «ЭХП» сделали 
многое для развития этого вида спорта, но 
главный вопрос остается нерешенным.

Наш город очень спортивный. Здесь 
воспитано много людей, которыми гор-
дится вся Россия (Александр Попов –  
9 олимпийских медалей; Юрий Конда-
ков – серебряный медалист Олимпиа-
ды 1976 г. по конькобежному спорту; Андрей 
Прокофьев – чемпион Олимпиады 1980 г.; 
Наталья Струнникова – бронзовый при-
зер Олимпиады 1980 г.; Константин Уш-
ков – серебряный медалист Олимпиады 
1996 года.; Ольга Глацких – чемпионка 
Олимпийских игр по худ. гимнастике; Васи-
лий Пудушкин – бронзовый призер Олим-
пийских юношеских игр 2012 г. по конько-
бежному спорту. Можно перечислять еще 
много знаменитых спортсменов нашего го-
рода. Город также очень гордится Валери-
ем Брагиным, всю жизнь посвятившим 
хоккею. Спортсмен добился высоких ре-
зультатов на аренах большого хоккея.

В городе есть специализированная 
детско-юношеская спортивная школа со 
статусом Олимпийского Резерва (СДЮС-
ШОР). Но при этом наш город не имеет 
искусственного льда!

В мире современных технологий суще-
ствует много разных способов (методов) 
по решению данного вопроса! И админи-
страция Лесного уже на протяжении мно-
гих лет обсуждает его, но дальше обсуж-
дения никаких действий не следует.

«Ради будущего наших детей просим 

бест, Североуральск, Кировград, Камыш-
лов, Тавда, Нижние Серги, Туринск, Ив-
дель, Реж; фигурное катание – в Н. Туре, 
Тавде, Дегтярске, Краснотурьинске, Новоу-
ральске, Красноуфимске, Полевском, Ниж-
них Сергах, Кировграде, Верхней Туре. Бег 
на коньках и хоккей с мячом тоже во мно-
гих городах существуют. Все они – потен-
циальные арендаторы (хотя многое зави-
сит от цены аренды, некоторые даже го-
товы ехать на дальние расстояния). Не 
забывайте и о соседних областях, осо-
бенно Пермском крае (Горнозаводск, 
Лысьва, Чусовой, Гремячинск и т. д.).

6. Строительство Ледового позволит 
организовывать различные турниры и 
соревнования, а также подавать заявки 
на те первенства, где одним из условий 
является наличие круглогодичного льда.

7. Построив Ледовый дворец, можно 
было бы и частный бизнес привлечь 
для организации досуга людей, которые 
приводят детей на лед, или просто для от-
дыха (буфет, кафе, интернет-кафе, мини-
кинотеатр 5D, игровые автоматы и т. п.).

8. Уроки физкультуры также можно 
проводить на льду, а не только на лыжах 
и в бассейне.

9. И еще немаловажный фактор – 
нужна «шаговая» доступность Ледо-
вого, а размещение его в районе сана-
тория «Солнышко» затруднит окупае-
мость от массового катания, от которо-
го можно получить большую часть дохо-
да. Приезжающие спортсмены сами мо-
гут добраться от Ледового (если его раз-
местить у вахты) до санатория «Солныш-
ко» (в гостиницу, столовую…). Считаю, 
что пользоваться маршрутным транспор-

том для массового ка-
тания будет неудобно 
для жителей города. А 
народ пойдет в Ледо-
вый, город у нас спор-
тивный, примером уже 
служит прибыль от но-
вого теннисного корта.

10. От строительства 
соц. жилья отказываться 
ни в коем случае нель-
зя (и так мало). Главное, 
чтоб жители города не 

разделились на два лагеря. Надо думать, 
где взять примерно 50 млн руб.!!!

11. В газете «Вестник» в статье «О ле-
довом» приводились примеры, что в го-
родах Снежинск и Новоуральск Ледовые 
«затухают», но примите во внимание, что 
они расположены в черте города, что за-
трудняет из-за пропускного режима сда-
вать лед в аренду. Узнайте о благоприят-
но существующих Ледовых в открытых 
маленьких городах (В. Салда, В. Пышма, 
Первоуральск, и это только в нашей обла-
сти), конечно, не сравнить ситуацию в Се-
рове, Н. Тагиле, Екатеринбурге, но и там 
лед нарасхват, арендуют аж ночью!!!

Позвонил я в Снежинск, Вадим Бори-
сович Абакумов (глава города) мне объ-
яснил, что Ледовый существует нор-
мально – не «затухает», окупается пол-
ностью, но большой прибыли не прино-
сит. Подобное рассказал и Валерий Вла-
димирович Попов, глава Новоуральска. 
Считаю информацию, которая дана не-
равнодушным жителем в местной газе-
те, надо сначала проверить, чтоб не рас-
страивать жителей города!

В. СМИРНЫХ. 

создать условия для круглогодичных 
тренировок на льду!». С письмом такого 
содержания жители обратились в нашу 
городскую думу.

Вышли статьи на эту тему и в газетах 
«Радар» и «Вестник», и я хочу их проком-
ментировать:

1. Проблем много во всех видах спор-
та, и не только в области лыжного спор-
та, и так категорично утверждать, что луч-
ше решить проблемы, требующие мень-
шего финансирования, чем большего (как 
Ледовый дворец), – это неправильно! 
Считаю, не стоит «тянуть одеяло в свою 
сторону»! Ведь одно дело делаем – оздо-
ровление нашей нации!!!

2. Пока область и Росатом дают добро 
на софинансирование, 
надо пользоваться! А до-
говоренность подтвержде-
на официальным письмом!

3. О желании жителей на-
шего города построить в нем 
Ледовый дворец говорит и 
следующий фактор: собрано 
около 1600 подписей в под-
держку строительства и все-
го за три дня (три дня было 
дано, чтобы письмо рассмо-
трели на заседании думы).

4. Решение о строитель-
стве тянется уже 11 лет!!! 
Значит, это не инициатива 
местной власти, чтоб на-
бить себе карманы, как на-

писано неравнодушным жителем в газете 
«Радар». О популярности коньков можно 
судить по загруженности нашего катка – за 
период с декабря 2011 года по март 2012 
года его посетили 25730 человек (в 2010-
11 гг. – 18120 чел.). И число желающих  
прийти на каток прогрессирует (приходит 
примерно 850 чел. в день). И это организо-
вано только по субботам и воскресеньям!!! 
Велодорожка тоже нужна, но она не заме-
нит пользу от Ледового!

О горнолыжном комплексе в г. Качка-
наре. Нужен один хороший хозяин, а то 
и там будут «тянуть одеяло 
в свою сторону», да и этот 
вид спорта не круглогодич-
ный, чтобы окупался.

5. На заседании горду-
мы были представлены до-
кументы с расчетами о са-
моокупаемости Ледового 
дворца (доход около 24,5 
млн руб. в год, расход около 
20 млн руб. в год). Правда, 
без учета прибыли от бе-
говой дорожки. Если даже 
стоимость за 1 час массового катания с 
человека будет 100 рублей (при самой 
малой посещаемости в будни на 60 се-
ансов, в выходные – на 64), то доход со-
ставит 2 232 000 руб. в месяц. Следова-
тельно, в год – 24 552 000 руб. (месяц 
на техобслуживание, если понадобится, 
хотя новые технологии уже этого не тре-
буют, а ТО не организовывать в августе, 
в этот период топят лед в соседних горо-
дах, и их спортсмены поедут к нам арен-
довать лед). И это, не принимая во вни-
мание аренды льда приезжими коллек-
тивами (хоккеистов, фигуристов, конь-
кобежцев из ближайших городов Куш-
ва, Качканар, Н. Тура, п. Ис и т. д.). Наш 
город географически расположен удач-
но. А представьте, если еще на массо-
вое катание потянутся люди из соседних 
городов! В зимнее время еще же будут 
функционировать другие спортсооруже-
ния (стадион, хоккейный ангар и здание 
фигурного отделения), значит, для арен-
ды Ледового будет больше времени пре-
доставлено, а это еще прибыль. К све-
дению, в Свердловской области хоккей 
хорошо развит в городах Белоярск, Ас-

дороже людей!

Р Е К Л А М А

одеяло в одну сторону?..

Деньги государству
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Информация о товарах и услугах публикуется на правах рекламы.

Обсудим

В середине лета в Лесном стар-
товал конкурс «Молодой предпри-
ниматель Свердловской области – 
2012», который продлится до конца 
октября текущего года. Конкурс про-
водится среди предпринимателей в 
возрасте от 16 до 30 лет. 
НА КОНУ 300 тысяч рублей! Одна-

ко, желающих принять участие практиче-
ски нет. С чем это связано и как перело-
мить ситуацию, мы спросили у директо-
ра «Центра развития предприниматель-
ства» в городе Лесном Евгения Гущина.

– Евгений Васильевич, Фонд ве-
дет активную и целенаправленную 
работу. Вы обучаете начинающих 
предпринимателей, проводите с ними 
тренинги и курсы по повышению ква-
лификации, осуществляете консуль-
тационную поддержку. Скажите, ожи-
дали такого поворота событий?

– Если честно, невысокий результат 
явки был предсказуем. В июле заявок 
не было вообще. К нам приходили не-
сколько человек со своими идеями. Но 
как только узнавали, что для участия им 
необходим статус индивидуального пред-
принимателя, наличие бизнес-плана, сразу 
пропадали. В свою очередь мы говорили им: 
«Хорошо, время есть. Приносите паспорта, 
будем регистрироваться. С бизнес-планом 
поможем. Для этого у нас в штате работает 
специалист, который окажет содействие».

В августе обратились еще три претенден-

та. Из них до официальной подачи 
документов дошел всего один – Ти-
мофей Заварницын. Его бизнес-
проект о создании в городе продю-
серского центра – студии звукозапи-
си в настоящий момент участвует в 

отборе конкурсных заявок в г. Екатеринбурге.
– Быть может, молодые предпри-

ниматели не особо верят в реализа-
цию своих бизнес-проектов? Город 
маленький, да к тому же закрытый…

– Существует ряд факторов, которые 
сдерживают предпринимательскую ак-
тивность. С одной стороны, нехватка 
офисных, торговых и производствен-
ных помещений, доступных кредитных 
продуктов для начинающих предприни-
мателей. С другой – большую роль играет 
градообразующее предприятие, где заня-
та основная часть населения. Люди при-
выкли к стабильной деятельности, при ко-
торой гарантирован доход за выполнение 
хорошо известной трудовой функции.

– Получается, конкурс – своео-
бразный индикатор, который пока-
зал низкую готовность молодого 
сообщества к созданию частного 
предприятия. Какие шаги необходи-
мо предпринять, чтобы ситуация 
сдвинулась с «мертвой точки»?

– Общаясь с молодыми предприни-
мателями, могу сказать, что молодости 
присуще не бояться новых идей и же-
лание рисковать. Они оптимистически 
смотрят на развитие своего предпри-
ятия и еще не успели набить себе ши-
шек. Однако в бизнесе не бывает все 
идеально. Может измениться конъюнк-
тура рынка, потребительская аудито-

рия, да все, что угодно. Из-за отсут-
ствия опыта, вполне понятно, зача-
стую возникает желание все бросить. 
Вот почему мы стараемся как можно 
чаще проводить семинары и тренин-
ги, приглашая высококлассных специа-
листов из области и не только. Человек 
должен понимать, что создание бизне-
са – это каждодневный труд, который 
не ограничивается 8-часовым рабочим 
днем. Со своей стороны мы никогда не 
отказываем в поддержке, помогаем ре-
шить возникающие трудности. Именно 
для этого создан Центр. Мы надеялись, 
что объявленный конкурс станет для 
кого-то некой отправной точкой. Если 
хотите, преференцией, которой мож-
но было бы грамотно распорядиться и 
вложить деньги в консолидацию суще-
ствующего или планируемого бизнес-
проекта. Ведь открыться – дело одно. 
Гораздо труднее добиться стабильного 
развития бизнеса, способного высто-
ять в условиях конкуренции. Иначе ни-
как. Рынок диктует свои правила игры.

– Будем надеяться. Как насчет 
сайта? Не хотели бы расширить 
информационный канал связи с 
целевой аудиторией?

– Конечно, хотим. Сайт  
www.lesnoyfond.ru мы уже запусти-
ли. Осталось чуть-чуть его дорабо-
тать, и, надеемся, осенью он начнет 
полноценно функционировать. Так 
что будем встречаться гораздо чаще, 
теперь и на просторах Интернета.

Вела беседу М. МЕРЗЛЯКОВА.
Фото А. БУЙБАРОВА.
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НУ ТЫ ДА¨ШЬ!
О том, почему молодые
неохотно идут в бизнес

производственное объединение 

на постоянную работу  
приглашает мужчин и женщин. 

На производство требуются: 

- СБОРЩИКИ МЕБЕЛИ
- СТАНОЧНИКИ
- УПАКОВЩИКИ
- ГРУЗЧИКИ

Возраст от 20 до 45 лет. 

В офисы продаж требуются: 

- МЕНЕДЖЕРЫ ПО ПРОДАЖАМ 
- ДИЗАЙНЕРЫ КОРПУСНОЙ МЕБЕЛИ 

Гарантируем: 
официальное трудоустройство, пол-
ный соцпакет, достойную и стабиль-
ную зарплату. 

По вопросам трудоустройства  
обращаться: 3-87-06, г. Лесной,  

Коммунистический пр-т, 15,  (5-3)

:
(4-4)

Прошу слова Не критикуют тех,

Поддерживаю неизвестного автора 
статьи «Где же ты, Общественная 
палата?». Это хорошо, что люди 
понимают, как необходима и важ-
на эта общественная организация, 
в функции которой в том числе вхо-
дит и контроль за деятельностью 
властных структур. Одно настора-
живает и наводит на мысль о «за-
казном» характере статьи – это то, 
что автор скрыла свою фамилию.
ДЕЙСТВИТЕЛЬНО, почему? Речь 

идет об общественном формирова-
нии, пишет неравнодушный человек, мо-
жет, именно такие инициативные товари-
щи и должны быть в Общественной пала-
те. В действительности этот вопрос волну-
ет многих, и жители города заинтересова-
ны в том, чтобы палата была работоспо-
собной, и в нее входили авторитетные спе-
циалисты, представляющие важные отрас-
ли и структуры города, знакомые с пробле-
мами сегодняшнего дня, а руководить дол-
жен, несомненно, человек опытный, знаю-
щий «от и до» проблемы жизнедеятельно-
сти города. Например, кто-то из числа по-
четных граждан, бывших глав администра-
ции. И еще – недопустимо превращать этот 
общественный орган в «совет старейшин». 
Считаю, что 50% состава должны быть мо-
лодые люди, энергичные, активные. До-
пустим, представители молодежной ор-

ганизации основного предприятия, ко-
торые в настоящее время хорошо себя 
проявили как деловые социальные  
партнеры в работе с общественными ор-
ганизациями. Если состав новой палаты 
окажется дееспособным, независимым, 
с новыми свежими идеями и перспекти-
вами по улучшению жизни людей в Лес-
ном, от этого выиграем мы все и, в пер-
вую очередь, местная власть, которая 
будет работать еще эффективней.

Меня радует и поражает, сколько не-
равнодушных людей, жителей города, 
искренне болеют за родной город и его 
благополучие. Это подтверждают пу-
бликации по различным проблемам в га-
зете «Радар». Есть очень грамотные ста-
тьи с конструктивной критикой и предло-
жениями к отдельным структурам и вла-
сти. Например, автора Н. Анисимовой и 
других. Вот эта мощная инициатива «сни-
зу» должна быть услышана и поддержа-
на «наверху», и тогда существующие 
проблемы решались бы быстрее.

Мне известно, что глава округа лично 
занимается подбором кандидатур в но-
вую Общественную палату, советуется 
с людьми. Общественные организации 
еще в марте-апреле этого года выдвину-
ли кандидатуры для обсуждения, так что 
процесс идет, правда, очень медленно.

И еще мне через газету хочется обра-

титься ко всем здравомыслящим лю-
дям: прекратите «охаивание» бывших 
руководителей города. Поверьте, это 
очень тяжкая ноша – отвечать за го-
род и всех его жителей. У каждого из 
глав свои достоинства и недостатки, 
они такие же люди, как и мы с вами. А 
не критикуют только тех, кто ничего не 
делает. Эффективность работы руко-
водителя такого ранга зависит и от его 
команды, насколько она компетентна 
и работоспособна. А к А.И. Иваннико-
ву и вовсе ничего «не прилипнет» – на-
столько это честный и принципиальный 
человек, сильная личность (знаю не по-
наслышке, мне пришлось с ним рабо-
тать). Лесничане всегда будут чтить его 
за те благородные дела и поступки во 
благо людей вверенного ему города.

Л. ПОДИЛЬЧУК, председатель 
общественной организации  

«Городской совет женщин».
От редакции

Судя по изложенному, автор статьи 
руководителем Общественной палаты 
хотела бы видеть Александра Иванни-
кова. Но вряд ли он даст свое согла-
сие, пока во главе города Виктор Гри-
шин. По нашей информации, в послед-
нее время Иванников сильно разочаро-
вался в Гришине, несмотря на то, что 
во время выборов рекомендовал его на 
должность главы города, по сути, обе-
спечив Гришину победу. Может, поэто-
му Гришин и «тянет резину»? Ему нуж-
на «карманная» команда, а уж «сильные 
личности» никак не входят в его планы.

кто ничего не делает
Про Общественную палату и другое...

Мы понимаем, что технический про-
гресс влияет на смену орудий труда. Но 
это не повод прекращать начатое дело, 
для русского человека это несвойствен-
но. «Взялся за гуж – не говори, что не 
дюж!» – так говорили в старину. Всег-
да можно найти выход из положения. У 
нас так много народных умельцев! Де-
шевле найти косарей, хотя бы из чис-
ла безработных или еще «крепких» ду-
шой и телом ветеранов, которые бы вруч-
ную выкосили то, с чем не успели справить-
ся без горючего с помощью новых механиз-
мов. Руководители совсем не видят пробле-
мы, из окон их шикарных автомобилей все 
окрашено в «розовый» цвет. Кстати, в горо-
де этим летом очевидцы уже видели змей. 
Не мудрено в таких зарослях завестись и 
еще какой-нибудь твари. А по пустырю идут 
дети в садики, школы, горожане спешат на 
работу и обратно по домам – опасны такие 

заросли в черте города…
Сейчас читаю интереснейший роман 

Дмитрия Балашова «Святая Русь» о со-
бытиях XIV века, когда наша еще разроз-
ненная страна стонала от татаро-монголь-
ского ига. Примеру хозяйского отношения 
со стороны князей и их помощников – «ты-
сяцких», «сотниках» – стоит поучиться. 
Радели за Отечество, следили за поряд-
ком не только в своих теремах. Неуже-
ли у нас нет ответственности за доведе-
ние до конца начатого дела? Или пере-
вернули страничку – и успокоились… По-
сле юбилейных торжеств еще красуются 
баннеры с надписью: «С юбилеем, люби-
мый город!». А все ли любят его, или, как 
всегда, для «красного словца» или для 
отвода глаз это написано? Вот и думаю, 
какой знак препинания поставить после 
фразы «Мы любим свой город»…

Я. НИКИТИНА, город Лесной.

Есть проблема Мы любим 

Благоустройство внутридворовых  
территорий оставляет желать лучшего

СВОЙ ГОРОД?
Уже третьи выходные идет дождь, раз-
рушая все планы. Сижу у компьютера, 
читаю, смотрю в окно и… снова вижу 
унылую картину. После дождя еще 
более неряшливый вид у нашего пу-
стыря, что расположен между улицей 
Мальского и клубом «Златоцвет» – ма-
газином «Рождественский». Все порос-
ло бурьяном выше человеческого ро-
ста. Вот, думаю, какой знак препинания 
поставить к фразе «Мы любим свой 
город» – вопрос или восклицание?
КОНЕЧНО, в последнее время город 

преобразился, стал чище. Центральные 
улицы красиво оттеняет нефритовым 
цветом отросшая отава после скошенной 
травы. И дороги ремонтируются, и ком-
муникации меняются. И даже ворчать не 
хочется по поводу смещения работ на 
дождливый период времени. Появились 
средства – и их надо использовать по на-
значению, лучше позже, чем никогда! Но 
почему так неуважительно руководство 
коммунальных служб и города относит-
ся к благоустройству внутридворовых тер-
риторий? Работа по скашиванию травы 
свернута, и снова пойдут бурьяновые за-
росли под снег, как и в прошлом году? Воз-
можно, нет средств на горючее.

Молод¸жь,Молод¸жь,
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Е. Гущин и А. Щекалев.

Лесничанин не 
сомневается в пользе 
строительства 
в нашем городе 
Ледового дворца

О популярности конь-
ков в Лесном можно су-
дить по загруженности на-
шего катка – за период с 
декабря 2011 года по март  
2012 года его поcетили 
25730 человек (в 2010-11гг. – 
18120 чел.). И число жела-
ющих прийти на каток про-
грессирует (приходит при-
мерно 850 чел. в день). И 
это организовано только по 
субботам и воскресеньям.

В Думу города Лесного 
были предоставлены доку-
менты с расчетами о само-
окупаемости Ледового двор-
ца (доход около 24,5 млн  
в год, расход около 20 млн 
в год). Без учета прибыли от 
беговой дорожки.

художественной ковки Сергей Васильев. 
Установить все (совершенно безвоз-
мездно!) взялись работники ритуально-
го бюро «Успение».

Но… в сентябре, с началом работ, вы-
явилось несколько несогласных из чис-
ла жителей ближайших домов (Стро-
ителей 2, 4, 4а), принявшихся одоле-
вать телефонными звонками сотрудни-
ков городской администрации, вступать 
в стычки с рабочими. «Рабочими» в дан-
ном случае я называю тех горожан, ко-
торые бескорыстно занялись уборкой 
территории, согласованной (опять уточ-
няю) с городской администрацией. Они 
собрали рассеянные по округе остат-
ки надгробий, на которых многие годы 
устраивались «пикники», вырубили су-
хой куст у места установки креста. И са-
мое «ужасное» – они убрали сломан-
ную металлическую «пылевыбивалку» 
(«хлопушку»), одну из нескольких, име-
ющихся здесь. Исчезновение этой ржа-
вой конструкции, долгое время торчав-
шей среди бурьяна и годной разве что 
на металлолом (по этой причине она и 
была убрана), стало принципиальной 
стороной дела.

Когда М. Кашу, первый замести-
тель главы администрации Лесно-

го, предложил нам 10-го сен-
тября (к тому времени уже 

готова была опалубка) 
встретиться с жильца-

ми, я немного даже 
переживала за 

него: попадет 
чиновнику за 

з д е ш н ю ю 
мартов-

с к у ю 

 Èниöиатиâа

Еще в июне нами – священни-
ком Сергеем Архиповым, автора-
ми книги о городских кладбищах 
Ольгой Карякиной и Владимиром 
Стругановым – в газетах «Радар» 
и «Вестник» был опубликован ма-
териал с предложением поставить 
памятный крест на месте старин-
ного Нижнетуринского кладбища, 
основанного в XVIII веке и уничто-
женного в конце 1960-х годов при 
строительстве Лесного.

Была опубликована и фотография 
предлагаемого места для уста-

новления креста. Место это (свобод-
ная – не являющаяся ни дворовой, ни 
придомовой – территория между дома-
ми 4 и 4а по улице Строителей с одной 
стороны и забором по периметру горо-
да с другой стороны) было согласова-
но в городской администрации. Хотя на 
тот момент оно и выглядело заброшен-
ным, мы сочли его наиболее подходя-
щим и удобным из-за достаточной от-
крытости территории со стороны про-
езжей части улицы Строителей, нали-
чия рядом автостоянки, а также близо-
сти к центральной вахте. Надеялись, 
что здесь, на виду, вандализма не бу-
дет. Кстати, осматривали эту запущен-
ную территорию мы с главным архитек-
тором О.В. Новиковым.

Активных коллективных возражений 
со стороны горожан не последовало. 
Наоборот, многие прихожане отца Сер-
гия готовы были без промедления под-
ключиться к работе.

Конечно, еще лучше было бы поста-
вить в этом районе часовню, тем более 
что она когда-то там стояла, но в бли-
жайшее время сделать такое вряд ли 
возможно. Замечу, памятный крест из-
начально предполагалось ставить без 
привлечения бюджетных средств. Отец 
Сергий приберег для постамента две 
гранитные плиты, обнаруженные им на 
месте снесенного когда-то нижнетурин-
ского храма. Ажурный металлический 
крест по его просьбе изготовил мастер 

ÁÅÇ ÊРÅСÒА

в журналистском ремесле являет-
ся эта статья. Сразу бросается в гла-
за ущербность опуса, ведь там речь 
шла о серьезных проблемах области 
и муниципалитетов, на уровне губер-
натора области, а в итоге – все скати-
лось до оценки главных врагов горо-
да в лице дуэта Овинов–Чубатый. И 
весь этот спектакль проходил по мел-
кому сценарию «Жанки». Не на месте 
человек, вот и старается хоть как- то 
отработать. А зачем, с какой целью 
она задавала Вам провокационные 
вопросы, один из них привожу до-
словно: «Виктор Васильевич, а у Вас 
нет ощущения, что это Вам – как гла-
ве и гражданину объявлена инфор-
мационная война? Обвинения в кор-
рупции, клевета, грязь со страниц га-
зет…». У меня есть соображения по 
этому интервью – не от большего ума 
«Жанка» прогнала это «кино» в чер-
но-белом формате…

И в заключение, Виктор Василье-
вич, учтите – я не какое-то там част-
ное лицо черного окраса, заточенное 
только на критику, как это преподно-
сится в интервью. По жизни я ни с 
кем не дружу и ни с кем не воюю, я, 
так сказать, сам по себе и руковод-
ствуюсь только двумя принципами: 
как лидер ЛДПР Лесного стараюсь 
выполнять партийный лозунг Жи-
риновского – не врать и не боять-
ся, и второе – вести себя достойно. 
I am a free man.

Îлåã ×ÓÁАÒЫÉ.

¹ 39РАДАР   27 ñентября 2012 г.4
Èíôîðìàöèÿ î òîâàðàõ è óñëóãàõ ïóáëèêóåòñÿ íà ïðàâàõ ðåêëàìû.

Прочитал в «Вестнике» № 36 от 
6 сентября Ваше интервью, Вик-
тор Васильевич, и понял – все, 
приехали, дальше некуда. Я впол-
не нормальный, здравомыслящий 
и не последний человек в нашем 
городе. И все, что мною было на-
писано и опубликовано в «Рада-
ре» – абсолютная правда.

В газете я писал, что город умирает, 
инженерные сооружения полно-

стью себя исчерпали, молодежь поки-
дает Лесной, новые рабочие места не 
создаются, старые в мелкорозничной 
торговле уничтожаются, разве об этом 
нужно было молчать? Иванников с Коз-
ловкиным ограбили город на миллиард 
с четвертью – что, и на это нужно было 
закрыть глаза? Публичные слушания, 
на которые в лучшем случае приходят 
два десятка чиновников, сейчас пре-
вратились в фарс, и это факт.

А как насчет совести депутатки Еса-
улковой, которая задавила Юру Гусько-
ва, у которого затем в морге отрезали 
голову, так и похоронили его, обезглав-
ленного. Его мать и брат Владимир, на-
ходившиеся в трансе от произошедше-
го, обратились ко мне с заявлением по-
мочь наказать эту мадам. Я через на-
шего депутата Областной думы сделал 
запрос областному прокурору по это-
му делу. И тишина… После чего спер-
ва скончалась мать Юры, а затем и его 
брат Владимир. Здесь комментарии 
считаю излишними. И уж совсем непри-
лично замалчивать тот факт, что сейчас 
в гордуме заседают депутаты от «Е. Р.», 
проникшие туда, считаю, в нарушение 
закона, о чем я писал прокурору, судье, 
Мостовщикову, Чурову, Путину.

Верхом издевательства над законом 
и здравым смыслом нужно считать при-
своение звания «Почетный гражданин 
города» судимому Иванникову, члену 
организованной преступной группиров-
ки во главе с Ходорковским. И все это 

Ïо ñöåнаðиþ 
«Æанêи»...

в статье называется информационным 
блудом, информационным ядом для чи-
тателей и нагнетанием социальной на-
пряженности в городе. По вашему мне-
нию, к счастью (непонятно только для 
кого) в городе есть умные люди типа 
Кандаурова, Мелентьевой и Петрова, 
являющиеся настоящими гражданами и 
патриотами города, а мы из «Радара» – 
просто непрофессиональные подлецы.

Тогда у меня есть вопрос ко всем так 
называемым настоящим патриотам го-
рода: а почему это формирование по-
страдавших ни разу не подали на меня 
в суд за клевету, оскорбление чести и 
достоинства и прочего из их оскорблен-
ного арсенала? Виктор Васильевич, в 
отличие от ваших «шестерок» я пони-
маю и осознаю ситуацию в городе на 
сегодня, его перспективу, для этого не 
нужно быть шибко умным. Откройте лю-
бой сайт Интернета по экономике Рос-
сии, и сразу станет ясно, что атомные 
города для России – это тяжелый, не-
подъемный камень. И еще неизвестно, 
какое решение примет правительство 
по этой громадной проблеме. А все эти 
разговоры про «ядерный щит» – толь-
ко утешение для простодушных людей 
типа ваших городских поклонников.

Сейчас самое время упомянуть о 
«Жанке» – главном редакторе «Вест-
ника». Никто ее всерьез не восприни-
мает, слишком мелко плавает в лите-
ратуре, превратила муниципальную га-
зету «Вестник» в испытательный поли-
гон по оболваниванию населения горо-
да. Иллюстрацией ее беспомощности 

Градостроительство
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Поговорим? «РЕБЯТА, ДАВАЙТЕ 

Первая очередь строительства 
микрорайона № 8 включала в себя 
75 индивидуальных жилых домов 
В 2011 году для увеличения коли-
чества жилых домов было принято 
решение центральную улицу буду-
щего микрорайона застроить бло-
кированными (то есть спаренны-
ми между собой боковыми стена-
ми) жилыми домами на двух хозя-
ев – твинхаусами, что позволит раз-
местить на той же площади не 20, а 
34 квартиры.

Уже объявлен аукцион на коррек-
тировку проекта планировки МКР-

8, где будет запроектировано 55 земель-
ных участков, каждый площадью около 
1000 м2, под строительство индивидуаль-
ных жилых домов с приусадебными участ-
ками. А вдоль центральной улицы – 34 зе-
мельных участка, каждый площадью не 
менее 600 м2, под строительство 17 бло-
кированных жилых домов со встроен-
ными гаражами и приквартирными зе-
мельными участками. 10-15% террито-
рии микрорайона планируется предоста-

вить под объекты социально-культурно-
го и коммунально-бытового назначения.

По проектной документации «ВНИПИЭТ» 
1992 г. с корректировкой в соответствии с 
современными требованиями идет строи-
тельство дорог и инженерных коммуника-
ций микрорайона для осуществления ком-
плексной застройки земельных участков 
частными застройщиками.

В МКР-8 построена дорога – продол-
жение улицы Ленина, вдоль которой про-
ходят сети энергообеспечения застрой-
ки.

В центре застройки – трансформатор-
ная подстанция ТП-601, проложены ка-
бельные линии 6 кВ от подстанции пято-
го микрорайона.

Выполненная проектная документа-
ция на «Газификацию малоэтажной за-
стройки МКР-8 I пусковой комплекс» про-
шла государственную экспертизу (За-
ключение № 66-1-5-0264-11/11-0018-1 
от 04.05.2011 г.). На второй пусковой ком-
плекс газификации МКР-8 выполнена про-
ектная документация, которая сейчас про-
ходит государственную экспертизу. Заклю-
чение будет получено после 24 сентября 

Фраза самого доброго в мире кота 
из известного мультфильма сегодня 
как нельзя подходит нашей теме. И 
вот почему. В июле состоялась вы-
борная конференция Городской об-
щественной организации ветеранов 
Великой Отечественной войны, тру-
да, боевых действий, государствен-
ной службы, пенсионеров г. Лесно-
го. Было принято решение об объ-
единении общественных организа-
ций ветеранов и пенсионеров горо-
да в одну, а также о вхождении в со-
став Свердловской областной орга-
низации.

А в редакцию нашей газеты недавно 
обратилась группа неравнодушных 

пенсионеров, которые не могут понять, 
зачем понадобилось объединение, и нет 
ли в этом подвоха? Для чего это было не-
обходимо сделать, рассказывают заме-
ститель главы администрации по вопро-
сам образования, культуры и спорта Сер-
гей Рясков, начальник Управления соци-
альной политики г. Лесного Лидия Мель-
никова и заместитель председателя го-
родской Думы Александр Городилов.

– Сергей Алексеевич, почему было 
решено войти в состав областной ор-
ганизации?

С. Рясков: – До официального объе-
динения наши общественные организа-
ции существовали самостоятельно. Из 
них статус юридического лица имеют все-
го две: Совет ветеранов Великой Отече-
ственной войны (председатель Л. Хит-
рин) и Общество инвалидов (председа-
тель Л. Жаркова). Другие в силу объек-
тивных причин таковыми не являются, 
поэтому помогать им из местного бюдже-
та до настоящего момента не представ-
лялось возможным. Большинству таких 
организаций регистрироваться в налого-
вом органе (обретать статус юридическо-
го лица) непросто. Основная причина – 
финансовая сторона вопроса. Сегодня 
участников Великой Отечественной вой-
ны осталось немного – всего 74 человека. 
Конечно, мы их не бросаем. Леонид Алек-
сандрович Хитрин активно с ними рабо-
тает. Но в городе живут еще и 16 тыс. пен-
сионеров: тружеников тыла, блокадни-
ков, репрессированных и др. У некото-
рых пенсия на уровне прожиточного ми-
нимума, или того меньше. На мой взгляд, 
эти люди тоже не должны быть обделе-
ны вниманием. Поэтому мы поддержа-
ли идею о том, что ныне существующая 
организация должна работать со всеми 
этими категориями населения в соответ-

ты прост. Евгений Васильевич принима-
ет от общественных организаций пла-
ны мероприятий на год, сметы и форми-
рует запрос. Далее, в процессе рассмо-
трения бюджета, мы закладываем ста-
тьи расходов и впоследствии выделяем 
денежные средства на указанные нуж-
ды. Поймите, когда бюджет сверстан, 
сложно изыскать свободные деньги, к 
примеру, на внезапно образовавшую-
ся экскурсию или выставку. Кроме того, 
Центр предоставляет собственные по-
мещения для деятельности обществен-
ных организаций. Ведется график их за-
нятости: можно подойти и записаться 
на свободные часы. АНО «ЦПСПН го-
рода Лесного» находится по ул. Лени-
на, д. 64 (здание 6 ЖЭКа), тел.: (34342) 
6-78-93.

– Александр Александрович, Ваше 
мнение?

А. Городилов: – Полностью согла-
сен с Сергеем Алексеевичем. Объеди-
нять ветеранов надо. На мой взгляд, 
здесь фигурирует человеческий фактор. 
Ни для кого не секрет, что в городе не-
гласное разделение между пенсионера-
ми. «Городские», в отличие от «комби-
натовских», располагают меньшим объ-
емом социальных выплат. Для меня, как 
и многих, подобного разделения не су-
ществует. Я считаю, что независимо 
от социального статуса, любой пожи-
лой человек – будь то бывший работник 
«ЭХП» или учитель школы – нуждается 
в помощи, понимании и поддержке. На-
верное, стоит отбросить предрассудки и 
не делить старшее поколение на «сво-
их» и «чужих».

– В чем Вы видите решение этой 
проблемы?

А. Городилов: – По-моему, всем 
коммерческим организациям, а также 
«ЭХП» необходимо более плотно ра-
ботать по финансовой наполняемости 
«Центра правовой и социальной под-
держки», откуда бы осуществлялись 
финансирование различных мероприя-
тий и социальная помощь пенсионерам, 
ветеранам, независимо от того, к какой 
категории населения они относятся, где 
они работали в прошлом. Город и Ком-
бинат должны быть одним целым!

От автора
Надеемся, наша беседа помогла раз-

веять сомнения тех, кто считал объе-
динение очередной социальной «над-
стройкой». В сущности, это некий пра-
вовой инструмент, способный повысить 
эффективность работы городских об-
щественных организаций.

М. МЕРЗЛЯКОВА.
Фото А. СЕРГЕЕВА.

для лесничан
В Лесном появится новый микрорайон

ствии со своим Уставом. На конференции 
в ходе обсуждения состоялось голосова-
ние, где единогласно избрали председа-
телем В. Серегину и двух ее заместите-
лей – Л. Викторову и Л. Хитрина. Заме-
чу, что на конференции присутствовала 
И. Ларионова, представлявшая интересы 
неработающих пенсионеров «ЭХП».

– Лидия Борисовна, есть мнение, что 
В. Серегина была уполномочена имен-
но Вами. Так ли это?

Л. Мельникова: – Члены обществен-
ных организаций сами избрали своих 
председателей, которые сегодня пред-
ставляют их интересы. Если касаться во-
проса правомерности голосования, то де-
ятельность подобного рода объединений 
основывается на принципах доброволь-
ности, равноправия, самоуправления и 
законности. Общественные объединения 
свободны в определении своей внутрен-
ней структуры, целей, форм и методов де-
ятельности. Их работа должна быть глас-
ной, а информация об их учредительных 
и программных документах общедоступ-
ной. Поэтому не вижу здесь никакой тай-
ны или, того хуже, сговора. Все предель-
но открыто. К тому же избранные канди-
датуры зарекомендовали себя как ответ-
ственные исполнители, за плечами кото-
рых многолетний и успешный опыт обще-

ственной работы.
– Каковы основные цели нового 

объединения?
С. Рясков: – Во-первых, нам бы не хо-

телось разделять пенсионеров по ЖЭКам. 
Нужно постараться создать единую ор-
ганизацию, члены которой могли бы все 
вместе, т. е. коллективно, принимать уча-
стие в празднествах. Есть даты, став-
шие для большинства доброй традици-
ей: День пожилого человека, 9 мая, юби-
лейные встречи и т. д. Кроме того, пен-
сионеры регулярно участвуют в выстав-
ках, ездят на экскурсии. Это требует до-
полнительных материальных затрат. Во-
вторых, необходимо наладить координа-
ционную работу для того, чтобы напря-
мую сотрудничать с отделами культуры и 
спорта г. Лесного в подготовке мероприя-
тий, куда могли бы прийти желающие из 
любого Общества. 

– Проще ли станет решать финансо-
вые вопросы?

С. Рясков: – Последние поправки, вы-
шедшие к федеральному закону «Об об-
щественных организациях» позволили 
нам в 2010 году создать автономную не-
коммерческую организацию «Центр пра-
вовой и социальной поддержки», кото-
рую возглавил Е. Гущин. Принцип рабо-

Твинхаусы

Р Е К Л А М А

ЖИТЬ ДРУЖНО !» 
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Обсудим

В середине лета в Лесном стар-
товал конкурс «Молодой предпри-
ниматель Свердловской области – 
2012», который продлится до конца 
октября текущего года. Конкурс про-
водится среди предпринимателей в 
возрасте от 16 до 30 лет. 
НА КОНУ 300 тысяч рублей! Одна-

ко, желающих принять участие практиче-
ски нет. С чем это связано и как перело-
мить ситуацию, мы спросили у директо-
ра «Центра развития предприниматель-
ства» в городе Лесном Евгения Гущина.

– Евгений Васильевич, Фонд ве-
дет активную и целенаправленную 
работу. Вы обучаете начинающих 
предпринимателей, проводите с ними 
тренинги и курсы по повышению ква-
лификации, осуществляете консуль-
тационную поддержку. Скажите, ожи-
дали такого поворота событий?

– Если честно, невысокий результат 
явки был предсказуем. В июле заявок 
не было вообще. К нам приходили не-
сколько человек со своими идеями. Но 
как только узнавали, что для участия им 
необходим статус индивидуального пред-
принимателя, наличие бизнес-плана, сразу 
пропадали. В свою очередь мы говорили им: 
«Хорошо, время есть. Приносите паспорта, 
будем регистрироваться. С бизнес-планом 
поможем. Для этого у нас в штате работает 
специалист, который окажет содействие».

В августе обратились еще три претенден-

та. Из них до официальной подачи 
документов дошел всего один – Ти-
мофей Заварницын. Его бизнес-
проект о создании в городе продю-
серского центра – студии звукозапи-
си в настоящий момент участвует в 

отборе конкурсных заявок в г. Екатеринбурге.
– Быть может, молодые предпри-

ниматели не особо верят в реализа-
цию своих бизнес-проектов? Город 
маленький, да к тому же закрытый…

– Существует ряд факторов, которые 
сдерживают предпринимательскую ак-
тивность. С одной стороны, нехватка 
офисных, торговых и производствен-
ных помещений, доступных кредитных 
продуктов для начинающих предприни-
мателей. С другой – большую роль играет 
градообразующее предприятие, где заня-
та основная часть населения. Люди при-
выкли к стабильной деятельности, при ко-
торой гарантирован доход за выполнение 
хорошо известной трудовой функции.

– Получается, конкурс – своео-
бразный индикатор, который пока-
зал низкую готовность молодого 
сообщества к созданию частного 
предприятия. Какие шаги необходи-
мо предпринять, чтобы ситуация 
сдвинулась с «мертвой точки»?

– Общаясь с молодыми предприни-
мателями, могу сказать, что молодости 
присуще не бояться новых идей и же-
лание рисковать. Они оптимистически 
смотрят на развитие своего предпри-
ятия и еще не успели набить себе ши-
шек. Однако в бизнесе не бывает все 
идеально. Может измениться конъюнк-
тура рынка, потребительская аудито-

рия, да все, что угодно. Из-за отсут-
ствия опыта, вполне понятно, зача-
стую возникает желание все бросить. 
Вот почему мы стараемся как можно 
чаще проводить семинары и тренин-
ги, приглашая высококлассных специа-
листов из области и не только. Человек 
должен понимать, что создание бизне-
са – это каждодневный труд, который 
не ограничивается 8-часовым рабочим 
днем. Со своей стороны мы никогда не 
отказываем в поддержке, помогаем ре-
шить возникающие трудности. Именно 
для этого создан Центр. Мы надеялись, 
что объявленный конкурс станет для 
кого-то некой отправной точкой. Если 
хотите, преференцией, которой мож-
но было бы грамотно распорядиться и 
вложить деньги в консолидацию суще-
ствующего или планируемого бизнес-
проекта. Ведь открыться – дело одно. 
Гораздо труднее добиться стабильного 
развития бизнеса, способного высто-
ять в условиях конкуренции. Иначе ни-
как. Рынок диктует свои правила игры.

– Будем надеяться. Как насчет 
сайта? Не хотели бы расширить 
информационный канал связи с 
целевой аудиторией?

– Конечно, хотим. Сайт  
www.lesnoyfond.ru мы уже запусти-
ли. Осталось чуть-чуть его дорабо-
тать, и, надеемся, осенью он начнет 
полноценно функционировать. Так 
что будем встречаться гораздо чаще, 
теперь и на просторах Интернета.

Вела беседу М. МЕРЗЛЯКОВА.
Фото А. БУЙБАРОВА.
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НУ ТЫ ДА¨ШЬ!
О том, почему молодые
неохотно идут в бизнес

производственное объединение 

на постоянную работу  
приглашает мужчин и женщин. 

На производство требуются: 

- СБОРЩИКИ МЕБЕЛИ
- СТАНОЧНИКИ
- УПАКОВЩИКИ
- ГРУЗЧИКИ

Возраст от 20 до 45 лет. 

В офисы продаж требуются: 

- МЕНЕДЖЕРЫ ПО ПРОДАЖАМ 
- ДИЗАЙНЕРЫ КОРПУСНОЙ МЕБЕЛИ 

Гарантируем: 
официальное трудоустройство, пол-
ный соцпакет, достойную и стабиль-
ную зарплату. 

По вопросам трудоустройства  
обращаться: 3-87-06, г. Лесной,  

Коммунистический пр-т, 15,  (5-3)

:
(4-4)

Прошу слова Не критикуют тех,

Поддерживаю неизвестного автора 
статьи «Где же ты, Общественная 
палата?». Это хорошо, что люди 
понимают, как необходима и важ-
на эта общественная организация, 
в функции которой в том числе вхо-
дит и контроль за деятельностью 
властных структур. Одно настора-
живает и наводит на мысль о «за-
казном» характере статьи – это то, 
что автор скрыла свою фамилию.
ДЕЙСТВИТЕЛЬНО, почему? Речь 

идет об общественном формирова-
нии, пишет неравнодушный человек, мо-
жет, именно такие инициативные товари-
щи и должны быть в Общественной пала-
те. В действительности этот вопрос волну-
ет многих, и жители города заинтересова-
ны в том, чтобы палата была работоспо-
собной, и в нее входили авторитетные спе-
циалисты, представляющие важные отрас-
ли и структуры города, знакомые с пробле-
мами сегодняшнего дня, а руководить дол-
жен, несомненно, человек опытный, знаю-
щий «от и до» проблемы жизнедеятельно-
сти города. Например, кто-то из числа по-
четных граждан, бывших глав администра-
ции. И еще – недопустимо превращать этот 
общественный орган в «совет старейшин». 
Считаю, что 50% состава должны быть мо-
лодые люди, энергичные, активные. До-
пустим, представители молодежной ор-

ганизации основного предприятия, ко-
торые в настоящее время хорошо себя 
проявили как деловые социальные  
партнеры в работе с общественными ор-
ганизациями. Если состав новой палаты 
окажется дееспособным, независимым, 
с новыми свежими идеями и перспекти-
вами по улучшению жизни людей в Лес-
ном, от этого выиграем мы все и, в пер-
вую очередь, местная власть, которая 
будет работать еще эффективней.

Меня радует и поражает, сколько не-
равнодушных людей, жителей города, 
искренне болеют за родной город и его 
благополучие. Это подтверждают пу-
бликации по различным проблемам в га-
зете «Радар». Есть очень грамотные ста-
тьи с конструктивной критикой и предло-
жениями к отдельным структурам и вла-
сти. Например, автора Н. Анисимовой и 
других. Вот эта мощная инициатива «сни-
зу» должна быть услышана и поддержа-
на «наверху», и тогда существующие 
проблемы решались бы быстрее.

Мне известно, что глава округа лично 
занимается подбором кандидатур в но-
вую Общественную палату, советуется 
с людьми. Общественные организации 
еще в марте-апреле этого года выдвину-
ли кандидатуры для обсуждения, так что 
процесс идет, правда, очень медленно.

И еще мне через газету хочется обра-

титься ко всем здравомыслящим лю-
дям: прекратите «охаивание» бывших 
руководителей города. Поверьте, это 
очень тяжкая ноша – отвечать за го-
род и всех его жителей. У каждого из 
глав свои достоинства и недостатки, 
они такие же люди, как и мы с вами. А 
не критикуют только тех, кто ничего не 
делает. Эффективность работы руко-
водителя такого ранга зависит и от его 
команды, насколько она компетентна 
и работоспособна. А к А.И. Иваннико-
ву и вовсе ничего «не прилипнет» – на-
столько это честный и принципиальный 
человек, сильная личность (знаю не по-
наслышке, мне пришлось с ним рабо-
тать). Лесничане всегда будут чтить его 
за те благородные дела и поступки во 
благо людей вверенного ему города.

Л. ПОДИЛЬЧУК, председатель 
общественной организации  

«Городской совет женщин».
От редакции

Судя по изложенному, автор статьи 
руководителем Общественной палаты 
хотела бы видеть Александра Иванни-
кова. Но вряд ли он даст свое согла-
сие, пока во главе города Виктор Гри-
шин. По нашей информации, в послед-
нее время Иванников сильно разочаро-
вался в Гришине, несмотря на то, что 
во время выборов рекомендовал его на 
должность главы города, по сути, обе-
спечив Гришину победу. Может, поэто-
му Гришин и «тянет резину»? Ему нуж-
на «карманная» команда, а уж «сильные 
личности» никак не входят в его планы.

кто ничего не делает
Про Общественную палату и другое...

Мы понимаем, что технический про-
гресс влияет на смену орудий труда. Но 
это не повод прекращать начатое дело, 
для русского человека это несвойствен-
но. «Взялся за гуж – не говори, что не 
дюж!» – так говорили в старину. Всег-
да можно найти выход из положения. У 
нас так много народных умельцев! Де-
шевле найти косарей, хотя бы из чис-
ла безработных или еще «крепких» ду-
шой и телом ветеранов, которые бы вруч-
ную выкосили то, с чем не успели справить-
ся без горючего с помощью новых механиз-
мов. Руководители совсем не видят пробле-
мы, из окон их шикарных автомобилей все 
окрашено в «розовый» цвет. Кстати, в горо-
де этим летом очевидцы уже видели змей. 
Не мудрено в таких зарослях завестись и 
еще какой-нибудь твари. А по пустырю идут 
дети в садики, школы, горожане спешат на 
работу и обратно по домам – опасны такие 

заросли в черте города…
Сейчас читаю интереснейший роман 

Дмитрия Балашова «Святая Русь» о со-
бытиях XIV века, когда наша еще разроз-
ненная страна стонала от татаро-монголь-
ского ига. Примеру хозяйского отношения 
со стороны князей и их помощников – «ты-
сяцких», «сотниках» – стоит поучиться. 
Радели за Отечество, следили за поряд-
ком не только в своих теремах. Неуже-
ли у нас нет ответственности за доведе-
ние до конца начатого дела? Или пере-
вернули страничку – и успокоились… По-
сле юбилейных торжеств еще красуются 
баннеры с надписью: «С юбилеем, люби-
мый город!». А все ли любят его, или, как 
всегда, для «красного словца» или для 
отвода глаз это написано? Вот и думаю, 
какой знак препинания поставить после 
фразы «Мы любим свой город»…

Я. НИКИТИНА, город Лесной.

Есть проблема Мы любим 

Благоустройство внутридворовых  
территорий оставляет желать лучшего

СВОЙ ГОРОД?
Уже третьи выходные идет дождь, раз-
рушая все планы. Сижу у компьютера, 
читаю, смотрю в окно и… снова вижу 
унылую картину. После дождя еще 
более неряшливый вид у нашего пу-
стыря, что расположен между улицей 
Мальского и клубом «Златоцвет» – ма-
газином «Рождественский». Все порос-
ло бурьяном выше человеческого ро-
ста. Вот, думаю, какой знак препинания 
поставить к фразе «Мы любим свой 
город» – вопрос или восклицание?
КОНЕЧНО, в последнее время город 

преобразился, стал чище. Центральные 
улицы красиво оттеняет нефритовым 
цветом отросшая отава после скошенной 
травы. И дороги ремонтируются, и ком-
муникации меняются. И даже ворчать не 
хочется по поводу смещения работ на 
дождливый период времени. Появились 
средства – и их надо использовать по на-
значению, лучше позже, чем никогда! Но 
почему так неуважительно руководство 
коммунальных служб и города относит-
ся к благоустройству внутридворовых тер-
риторий? Работа по скашиванию травы 
свернута, и снова пойдут бурьяновые за-
росли под снег, как и в прошлом году? Воз-
можно, нет средств на горючее.

Молод¸жь,Молод¸жь,

(2-1)

Е. Гущин и А. Щекалев.

¹ 36РАДАР   6 сентября 2012 г.4
Информация о товарах и услугах публикуется на правах рекламы.

Обсудим

В середине лета в Лесном стар-
товал конкурс «Молодой предпри-
ниматель Свердловской области – 
2012», который продлится до конца 
октября текущего года. Конкурс про-
водится среди предпринимателей в 
возрасте от 16 до 30 лет. 
НА КОНУ 300 тысяч рублей! Одна-

ко, желающих принять участие практиче-
ски нет. С чем это связано и как перело-
мить ситуацию, мы спросили у директо-
ра «Центра развития предприниматель-
ства» в городе Лесном Евгения Гущина.

– Евгений Васильевич, Фонд ве-
дет активную и целенаправленную 
работу. Вы обучаете начинающих 
предпринимателей, проводите с ними 
тренинги и курсы по повышению ква-
лификации, осуществляете консуль-
тационную поддержку. Скажите, ожи-
дали такого поворота событий?

– Если честно, невысокий результат 
явки был предсказуем. В июле заявок 
не было вообще. К нам приходили не-
сколько человек со своими идеями. Но 
как только узнавали, что для участия им 
необходим статус индивидуального пред-
принимателя, наличие бизнес-плана, сразу 
пропадали. В свою очередь мы говорили им: 
«Хорошо, время есть. Приносите паспорта, 
будем регистрироваться. С бизнес-планом 
поможем. Для этого у нас в штате работает 
специалист, который окажет содействие».

В августе обратились еще три претенден-

та. Из них до официальной подачи 
документов дошел всего один – Ти-
мофей Заварницын. Его бизнес-
проект о создании в городе продю-
серского центра – студии звукозапи-
си в настоящий момент участвует в 

отборе конкурсных заявок в г. Екатеринбурге.
– Быть может, молодые предпри-

ниматели не особо верят в реализа-
цию своих бизнес-проектов? Город 
маленький, да к тому же закрытый…

– Существует ряд факторов, которые 
сдерживают предпринимательскую ак-
тивность. С одной стороны, нехватка 
офисных, торговых и производствен-
ных помещений, доступных кредитных 
продуктов для начинающих предприни-
мателей. С другой – большую роль играет 
градообразующее предприятие, где заня-
та основная часть населения. Люди при-
выкли к стабильной деятельности, при ко-
торой гарантирован доход за выполнение 
хорошо известной трудовой функции.

– Получается, конкурс – своео-
бразный индикатор, который пока-
зал низкую готовность молодого 
сообщества к созданию частного 
предприятия. Какие шаги необходи-
мо предпринять, чтобы ситуация 
сдвинулась с «мертвой точки»?

– Общаясь с молодыми предприни-
мателями, могу сказать, что молодости 
присуще не бояться новых идей и же-
лание рисковать. Они оптимистически 
смотрят на развитие своего предпри-
ятия и еще не успели набить себе ши-
шек. Однако в бизнесе не бывает все 
идеально. Может измениться конъюнк-
тура рынка, потребительская аудито-

рия, да все, что угодно. Из-за отсут-
ствия опыта, вполне понятно, зача-
стую возникает желание все бросить. 
Вот почему мы стараемся как можно 
чаще проводить семинары и тренин-
ги, приглашая высококлассных специа-
листов из области и не только. Человек 
должен понимать, что создание бизне-
са – это каждодневный труд, который 
не ограничивается 8-часовым рабочим 
днем. Со своей стороны мы никогда не 
отказываем в поддержке, помогаем ре-
шить возникающие трудности. Именно 
для этого создан Центр. Мы надеялись, 
что объявленный конкурс станет для 
кого-то некой отправной точкой. Если 
хотите, преференцией, которой мож-
но было бы грамотно распорядиться и 
вложить деньги в консолидацию суще-
ствующего или планируемого бизнес-
проекта. Ведь открыться – дело одно. 
Гораздо труднее добиться стабильного 
развития бизнеса, способного высто-
ять в условиях конкуренции. Иначе ни-
как. Рынок диктует свои правила игры.

– Будем надеяться. Как насчет 
сайта? Не хотели бы расширить 
информационный канал связи с 
целевой аудиторией?

– Конечно, хотим. Сайт  
www.lesnoyfond.ru мы уже запусти-
ли. Осталось чуть-чуть его дорабо-
тать, и, надеемся, осенью он начнет 
полноценно функционировать. Так 
что будем встречаться гораздо чаще, 
теперь и на просторах Интернета.

Вела беседу М. МЕРЗЛЯКОВА.
Фото А. БУЙБАРОВА.
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НУ ТЫ ДА¨ШЬ!
О том, почему молодые
неохотно идут в бизнес

производственное объединение 

на постоянную работу  
приглашает мужчин и женщин. 

На производство требуются: 

- СБОРЩИКИ МЕБЕЛИ
- СТАНОЧНИКИ
- УПАКОВЩИКИ
- ГРУЗЧИКИ

Возраст от 20 до 45 лет. 

В офисы продаж требуются: 

- МЕНЕДЖЕРЫ ПО ПРОДАЖАМ 
- ДИЗАЙНЕРЫ КОРПУСНОЙ МЕБЕЛИ 

Гарантируем: 
официальное трудоустройство, пол-
ный соцпакет, достойную и стабиль-
ную зарплату. 

По вопросам трудоустройства  
обращаться: 3-87-06, г. Лесной,  

Коммунистический пр-т, 15,  (5-3)

:
(4-4)

Прошу слова Не критикуют тех,

Поддерживаю неизвестного автора 
статьи «Где же ты, Общественная 
палата?». Это хорошо, что люди 
понимают, как необходима и важ-
на эта общественная организация, 
в функции которой в том числе вхо-
дит и контроль за деятельностью 
властных структур. Одно настора-
живает и наводит на мысль о «за-
казном» характере статьи – это то, 
что автор скрыла свою фамилию.
ДЕЙСТВИТЕЛЬНО, почему? Речь 

идет об общественном формирова-
нии, пишет неравнодушный человек, мо-
жет, именно такие инициативные товари-
щи и должны быть в Общественной пала-
те. В действительности этот вопрос волну-
ет многих, и жители города заинтересова-
ны в том, чтобы палата была работоспо-
собной, и в нее входили авторитетные спе-
циалисты, представляющие важные отрас-
ли и структуры города, знакомые с пробле-
мами сегодняшнего дня, а руководить дол-
жен, несомненно, человек опытный, знаю-
щий «от и до» проблемы жизнедеятельно-
сти города. Например, кто-то из числа по-
четных граждан, бывших глав администра-
ции. И еще – недопустимо превращать этот 
общественный орган в «совет старейшин». 
Считаю, что 50% состава должны быть мо-
лодые люди, энергичные, активные. До-
пустим, представители молодежной ор-

ганизации основного предприятия, ко-
торые в настоящее время хорошо себя 
проявили как деловые социальные  
партнеры в работе с общественными ор-
ганизациями. Если состав новой палаты 
окажется дееспособным, независимым, 
с новыми свежими идеями и перспекти-
вами по улучшению жизни людей в Лес-
ном, от этого выиграем мы все и, в пер-
вую очередь, местная власть, которая 
будет работать еще эффективней.

Меня радует и поражает, сколько не-
равнодушных людей, жителей города, 
искренне болеют за родной город и его 
благополучие. Это подтверждают пу-
бликации по различным проблемам в га-
зете «Радар». Есть очень грамотные ста-
тьи с конструктивной критикой и предло-
жениями к отдельным структурам и вла-
сти. Например, автора Н. Анисимовой и 
других. Вот эта мощная инициатива «сни-
зу» должна быть услышана и поддержа-
на «наверху», и тогда существующие 
проблемы решались бы быстрее.

Мне известно, что глава округа лично 
занимается подбором кандидатур в но-
вую Общественную палату, советуется 
с людьми. Общественные организации 
еще в марте-апреле этого года выдвину-
ли кандидатуры для обсуждения, так что 
процесс идет, правда, очень медленно.

И еще мне через газету хочется обра-

титься ко всем здравомыслящим лю-
дям: прекратите «охаивание» бывших 
руководителей города. Поверьте, это 
очень тяжкая ноша – отвечать за го-
род и всех его жителей. У каждого из 
глав свои достоинства и недостатки, 
они такие же люди, как и мы с вами. А 
не критикуют только тех, кто ничего не 
делает. Эффективность работы руко-
водителя такого ранга зависит и от его 
команды, насколько она компетентна 
и работоспособна. А к А.И. Иваннико-
ву и вовсе ничего «не прилипнет» – на-
столько это честный и принципиальный 
человек, сильная личность (знаю не по-
наслышке, мне пришлось с ним рабо-
тать). Лесничане всегда будут чтить его 
за те благородные дела и поступки во 
благо людей вверенного ему города.

Л. ПОДИЛЬЧУК, председатель 
общественной организации  

«Городской совет женщин».
От редакции

Судя по изложенному, автор статьи 
руководителем Общественной палаты 
хотела бы видеть Александра Иванни-
кова. Но вряд ли он даст свое согла-
сие, пока во главе города Виктор Гри-
шин. По нашей информации, в послед-
нее время Иванников сильно разочаро-
вался в Гришине, несмотря на то, что 
во время выборов рекомендовал его на 
должность главы города, по сути, обе-
спечив Гришину победу. Может, поэто-
му Гришин и «тянет резину»? Ему нуж-
на «карманная» команда, а уж «сильные 
личности» никак не входят в его планы.

кто ничего не делает
Про Общественную палату и другое...

Мы понимаем, что технический про-
гресс влияет на смену орудий труда. Но 
это не повод прекращать начатое дело, 
для русского человека это несвойствен-
но. «Взялся за гуж – не говори, что не 
дюж!» – так говорили в старину. Всег-
да можно найти выход из положения. У 
нас так много народных умельцев! Де-
шевле найти косарей, хотя бы из чис-
ла безработных или еще «крепких» ду-
шой и телом ветеранов, которые бы вруч-
ную выкосили то, с чем не успели справить-
ся без горючего с помощью новых механиз-
мов. Руководители совсем не видят пробле-
мы, из окон их шикарных автомобилей все 
окрашено в «розовый» цвет. Кстати, в горо-
де этим летом очевидцы уже видели змей. 
Не мудрено в таких зарослях завестись и 
еще какой-нибудь твари. А по пустырю идут 
дети в садики, школы, горожане спешат на 
работу и обратно по домам – опасны такие 

заросли в черте города…
Сейчас читаю интереснейший роман 

Дмитрия Балашова «Святая Русь» о со-
бытиях XIV века, когда наша еще разроз-
ненная страна стонала от татаро-монголь-
ского ига. Примеру хозяйского отношения 
со стороны князей и их помощников – «ты-
сяцких», «сотниках» – стоит поучиться. 
Радели за Отечество, следили за поряд-
ком не только в своих теремах. Неуже-
ли у нас нет ответственности за доведе-
ние до конца начатого дела? Или пере-
вернули страничку – и успокоились… По-
сле юбилейных торжеств еще красуются 
баннеры с надписью: «С юбилеем, люби-
мый город!». А все ли любят его, или, как 
всегда, для «красного словца» или для 
отвода глаз это написано? Вот и думаю, 
какой знак препинания поставить после 
фразы «Мы любим свой город»…

Я. НИКИТИНА, город Лесной.

Есть проблема Мы любим 

Благоустройство внутридворовых  
территорий оставляет желать лучшего

СВОЙ ГОРОД?
Уже третьи выходные идет дождь, раз-
рушая все планы. Сижу у компьютера, 
читаю, смотрю в окно и… снова вижу 
унылую картину. После дождя еще 
более неряшливый вид у нашего пу-
стыря, что расположен между улицей 
Мальского и клубом «Златоцвет» – ма-
газином «Рождественский». Все порос-
ло бурьяном выше человеческого ро-
ста. Вот, думаю, какой знак препинания 
поставить к фразе «Мы любим свой 
город» – вопрос или восклицание?
КОНЕЧНО, в последнее время город 

преобразился, стал чище. Центральные 
улицы красиво оттеняет нефритовым 
цветом отросшая отава после скошенной 
травы. И дороги ремонтируются, и ком-
муникации меняются. И даже ворчать не 
хочется по поводу смещения работ на 
дождливый период времени. Появились 
средства – и их надо использовать по на-
значению, лучше позже, чем никогда! Но 
почему так неуважительно руководство 
коммунальных служб и города относит-
ся к благоустройству внутридворовых тер-
риторий? Работа по скашиванию травы 
свернута, и снова пойдут бурьяновые за-
росли под снег, как и в прошлом году? Воз-
можно, нет средств на горючее.

Молод¸жь,Молод¸жь,
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Е. Гущин и А. Щекалев.

Уважаемые жители г. Нижней Туры и
г. Лесного!

Фирма «Уралэкспресс« уведомляет о рейсах по 
маршрутам:  

Отправление от Автостанции г. Нижняя Тура
«Нижняя Тура – Екатеринбург«: 2-50; 3-40; 6-00; 7-50; 9-50; 

13-20;15-20; 18-50.
«Нижняя Тура – Краснотурьинск«: 21-20; 3-40. 
«Нижняя Тура – Краснотурьинск – Тюмень«: 3-40. 
«Нижняя Тура – Нижний Тагил«: 3-40; 7-30; 13-40; 15-35; 18-30.

Отправление от Автостанции г. Лесного
«Лесной – Екатеринбург«: 3-00; 3-50; 6-10; 8-00; 10-00; 13-30;
 15-30; 18-40. 
«Лесной – Краснотурьинск«: 21-30; 3-40.   
«Лесной – Краснотурьинск – Тюмень«: 3-50.  
«Лесной – Нижний Тагил«: 7-40; 13-50; 15-45; 18-40.

«Екатеринбург – Нижняя Тура – Качканар«: от Автовокзала 
«Южный«: 6-36; 9-01; 11-21; 14-26; 17-06; 19-11; 21-01; 
 23-01 (вск.); 23-46. 
От Ж/Д вокзала: 7-00; 9-40; 12-00; 15-00; 18-10;  20-00;
21-40; 23-30 (вск.); 00-20.

ПУНКТЫ ПРОДАЖИ БИЛЕТОВ
г. Нижняя Тура: Автостанция; ул. Говорова 3 маг-н «Магнит«;

 ТЦ «77« (ц/вахта) г. Лесной: ул. Ленина, 80;ТЦ «Метелица«;
 ул. Ленина, 103, маг-н «Продукты«;  

 ул. Энгельса, 2; Автостанция (ц/вахта);  
п. Ис: ул. Советская, 10 ТЦ «Рябинушка;«

г. Екатеринбург: Автовокзал «Южный«;
Ж/Д вокзал (пригородные кассы)

АРЕНДА АВТОБУСОВ
Производится продажа билетов льготным

категориям граждан.
Электронный билет WWW.URAL-EXPRESS.RU

Бюрократические хитрости 
или шаг к союзничеству ?

текущего года.
Выполнены работы по устройству се-

тей водоотведения от малоэтажной за-
стройки в существующую канализаци-
онную насосную станцию (КНС 3) по вы-
данным техническим условиям.

Для водоснабжения будущего микро-
района от подземного источника выпол-
нены гидрогеологические изыскания. 
Дебет скважин рассчитан на 700 м3, в 
сутки. На основании данных гидрогеоло-
гических изысканий до конца года будут 
выполнены проектные работы по водо-
снабжению МКР-8, после корректировки 
проекта планировки.

Для осуществления полного комплек-
са малоэтажной застройки МКР-8 необ-
ходимо продолжить строительство вну-
триквартальных дорог с прокладкой ин-
женерных коммуникаций для индивиду-
альных жилищных застройщиков.

Специалисты планируют, что строи-
тельство нового микрорайона начнется 
весной будущего года.

По инф. ИАО ГО «Город Лесной». (4-3)

(2-1)

(2-2)

С. Рясков.

Л. Мельникова.

А. Городилов.

.

Туристскими тропами

Юбилей
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РЕКЛАМА

(Продолжение. Начало на стр. 2)

Коллектив специализируется на уни-
кальных заказах по доработке и изго-
товлению технологической оснастки для 
сборочно-разборочной работы спецпо-
дразделений, на изготовлении специаль-
ной и гражданской продукции, зачастую 
выполняя работу срочно или в сжатые 
сроки. По чертежам конструкторов 065 
отдела сами создают уникальные станки 
или приспособления к ним. Ф.Н. Шаба-
лин требует от подчиненных никогда не 
пасовать перед трудностями и браться 
за любую работу. В его лексиконе нет 
слов «не знаю», «не умею», «не могу», 
и весь коллектив следует за своим лиде-
ром.

Механик «от Бога», Федор Николае-
вич влюблен в свою работу. На его счету 
много рационализаторских предложений 
и авторских свидетельств, за что награж-
дался премиями, Почетными грамотами, 
знаком «Изобретатель СССР». Если что-
то не получается у рабочего, руководи-
тель сам становится к станку по принци-
пу: «Делай, как я!»

Механиком его назначили в 28 лет, 
опыта не было, только страстная любовь 
к станкам и вообще к технике. Но помога-
ли коллеги из других подразделений. Ему 
везло на хороших людей. С благодарно-
стью вспоминает руководитель многих 
своих учителей-наставников, особенно 
Сергея Александровича Кривошеина 
и Юрия Ильича Дамаскина, к сожале-
нию, уже ушедших из жизни.

Сегодня коллектив испытывает дефи-
цит рабочих рук, оптимизация численно-
сти персонала не миновала и этот уча-
сток. Приходится «выкручиваться», так 
как жизнь диктует свои условия: кто-то 
болеет, кто-то учится, и очередной отпуск 
необходим всем. Но рядом надежные 
люди. 14 лет назад пришла на участок из 
111 цеха опытный фрезеровщик Лидия 
Семеновна Устюгова, ныне – распре-
делитель работ, незаменимый помощник 
руководителя. Все оборудование в ис-
правном состоянии держит слесарь-ре-
монтник Александр Лаврин. «Ювелир-
но» работает высококвалифицирован-

ный шлифовщик Александр Петухов. 
Профессионально ведет документаци-
онное обеспечение Ольга Краева. Все 
более увеличивающийся объем работ 
виртуозно выполняет техник по инстру-
менту Ольга Лопарева. Но чтобы удер-
жать интерес своих подчиненных, думаю, 
надо не отставать от времени, быть даже 
чуть впереди технического прогресса, по-
стоянно самосовершенствоваться. Этой 
тактики и придерживается Шабалин.

Федор Николаевич – человек увлечен-
ный, всесторонне развитый. Круг его ин-
тересов широк. Он во всем привык дохо-
дить до самой сути. Возглавляя профсо-
юзную организацию, с душой заботился о 
людях, не забывал о наглядной агитации 
и информированности коллектива. На 
мой вопрос о приоритетах в обществен-
ной работе Федор Николаевич ответил, 
что не надо забывать о том, что «не ме-
сто красит человека, а человек – место». 
Забота о людях, плановость, контроль за 
ходом выполнения поручений и строгая 
отчетность – вот главные составляющие 
любого труда!

Для меня авторитет человека измеря-
ется еще и его отношением к семье. А 
семья у Шабалиных превосходная! Дети 
и внуки – талантливые, с активной жиз-
ненной позицией. Но самое главное – в 
этой семье любят друг друга, с радостью 
общаются, проявляя заботу, внимание и 
поддержку. И чувства их искренни, здесь 
нет проблемы «отцов и детей». В семье 
поют, играют на музыкальных инструмен-
тах. Им хорошо вместе, что видно невоо-
руженным глазом. И их тепло благотвор-
но действует на окружающих.

Уютно ощущала я себя и в коллективе 
участка. Дружелюбная обстановка, все 
загружены работой и без нервозности, 
с удовольствием выполняют служебные 
обязанности. Благоприятный микрокли-
мат в коллективе – основной залог успе-
ха! С юбилеем, коллектив! Пусть ваши 
традиции обязательно продолжаются, а 
трудовой стаж Федора Николаевича не 
прерывается двадцатилетним рубежом!

Наталья МУХИНА, город Лесной.
Фото автора.

Хороший микроклимат - 
залог успеха!

Ф.Н. Шабалин - в кругу своих единомышленников.

Недавно состоялась очередная 
экскурсия лесничан на гору Белая 
и посещение фермы-заповедника в 
Висиме.

Утро было прохладным, а настроение у 
путешественников – приподнятым. Прош-
ли через проходную и поехали. И вот мы 
уже не рядовые горожане, живущие в Лес-
ном, а туристы. Первая остановка – на 
границе Европы и Азии.

Всю дорогу смотрели диски о туристи-
ческих местах Свердловской области. 
Много познавательного узнали про ди-
настию Демидовых. Как выразился царь 
Петр I про Демидовых: «Вот бы мне 5-6 
таких деловых людей, а ты у меня один». 
Это из х/ф «Демидовы». И действительно 
понимаешь, царь радел о Родине, Отече-
стве. Тогда Демидовские заводы называ-
лись чугунолитейными и железоделатель-
ными. Невольно сравниваю династию Де-
мидовых-заводчиков с нашими новоиспе-
ченными олигархами (для меня это слово, 
«олигарх», ругательное – Дерипаска, Век-
сельберг, Абрамович и иже с ними). Эти 
олигархи Демидовым не годятся и в под-
метки. Ведь, по существу, они – халявщи-
ки и хапуги. Брали все задарма.

Насколько хороша природа Урала – это 
знают все. Тут уместно привести стихи:

«Вглядись, и ты увидишь вдалеке 
Листвы осин внезапную багряность.
Как солнце с осенью плывут в реке…»

Мне по сердцу эта красота, желанна. Ви-
сим – родина всемирно известного писате-
ля Д.Н. Мамина-Сибиряка. Посещаем его 
родовое гнездо, где прошли детские годы 
писателя. Музейные работники – творче-
ские люди. Обстановка в доме почти точь-
в-точь, какая была при жизни писателя. 
Побывали в школе, где учился Мамин-Си-
биряк. На время стали учениками, т. к. си-
дели за партами-столами, сиденья – лавки. 
Экскурсовод много чего нам рассказала, и 
я невольно ощутила себя ученицей того 
времени. Обстановка соответствовала.

Когда было темно, жгли лучину. В то 
время куда сложней было учиться, чем 
сейчас. Алфавит состоял из 43 букв и был 
очень сложен. А сейчас – из 33-х.

А какие телеги, тарантасы, короба, ко-
шовки! Средство передвижения было тог-
да одно – лошадиная тяга. Лошадь! Ка-
кое умное животное! Вот мы, наконец, и 
на ферме-загоне, где живут лошади. Они 
дружно подходят к нам и просят угощение. 
Кто дает хлеб, кто – морковь, капусту… 
Угостившись, лошадки отходят от огражде-
ний. Оказывается, эти лошади из Якутии, 

они низкорослые и очень выносливые, к 
зиме у животных появляется длинная гу-
стая шерсть. Лошади и олени легко ужива-
ются вместе, чего не скажешь про челове-
ка. Маралов много. Их главная ценность –
рога, из которых производят лекарство 
«Пантокрим», которое очень помогает при 
нервных болезнях, укрепляет иммунитет, 
предотвращает раннее старение, прида-
ет силы человеку. Далее видим страусов. 
Один самец – Петрович и две самочки – 
Дуся и Муся. Самочки-то невзрачные, а вот 
у Петровича шерсть черного цвета и чув-
ствуется, что он здесь – хозяин положения. 
Нашлось угощение и для них.

Доехали до горы Белой. Поднимаемся, 
выходим на смотровую площадку. Обо-
зреваем окрестности, ощущения – не пе-
редать! Кругом такой простор, такая даль 
необозримая! И горы, горы… Это главный 
Уральский хребет. У многих с собой ка-
меры, фотографируемся. С погодой нам 
очень повезло.

С удовольствием наслаждаемся горами, 
но все хорошее когда-то кончается. Пора 
спускаться вниз.

Оформлен этот горнолыжный комплекс 
по европейским стандартам. Имеются раз-
влечения для разных групп населения. Каж-
дый себе выбирает то, что желает. Побывав 
там, я поняла, что прав был Э. Россель, 
когда воплотил свою идею по созданию 
этого комплекса в жизнь, хотя противников 
у этого проекта было много. Говорят, даже 
иностранцы узнали про этот комплекс, при-
езжают посмотреть и остаются довольны…

На канатно-кресельном подъемнике 
поднимались молодые люди с велосипе-
дами и скатывались на них вниз. Дух за-
хватывало, глядя на них! Много адренали-
на получила от всего увиденного. Велоси-
педисты здесь тренируются, у них это на-
зывается «получить экстрим».

Очень довольна я поездкой и экскурси-
ей по заповедным местам. Молодцы наши 
музейщики, что проложили новый туристи-
ческий маршрут «Н. Тагил – Висим – гора 
Белая». Чудо – увидеть живьем афри-
канских страусов у нас на Урале! Ничего, 
прижились и зиму переносят нормально. 
Спасибо экскурсоводу Елене Евгеньевне 
Староверовой. Поездка-экскурсия получи-
лась отличная!
Валентина СТРЕЛЬЦОВА, г. Лесной.

Фото из личного архива автора.

«Лучше гор могут быть 
только горы!»

(3-3)

ГБОУ НПО СО
"Профессиональный лицей № 78

им. О.В. Терешкина"
продолжает набор на обучение профессии 

"Электромонтер по ремонту
и обслуживанию электрооборудования"

на базе 11 классов.

Срок обучения – 10 месяцев.
Стипендия – 1200 рублей в месяц.

Справки по телефонам:
3-71-96, 3-71-98 (3-2)

АВТОШКОЛА местного отделения 
ДОСААФ России г. Лесного предлагает 

следующие образовательные услуги:

- подготовка водителей транспортных средств 
категорий «А», «В», «С», «D», «Е»;

- переподготовка водителей транспортных средств с 
«В» на «С»; с «С» на «В»; с «С» на «D»;

- подготовка водителей транспортных средств, 
оборудованных устройствами для подачи специальных 
световых и звуковых сигналов, категорий «А», «В», «С», 
«D»;

- курсы повышения квалификации водителей по 
20-часовой программе.

 НАБОР НА КАТЕГОРИЮ «В» ПРОВОДИТСЯ
НА ОКТЯБРЬ, НОЯБРЬ, ДЕКАБРЬ

Даем дополнительные часы для лиц, имеющих право управления автомобилем

Справки по телефонам: 3-70-61, 3-73-95 или 
по адресу: Коммунистический проспект, 3, каб. 17 (4-3)

ОАО «ТИЗОЛ» г. Нижняя Тура
объявляет набор граждан на постоянную работу

по специальностям, получаемым на предприятии:

• Оператор получения штапельного стекловолокна
(З/п от 20000 руб.)
• Оператор изготовления рулонно-конструкционных 
материалов (З/п от 17000 руб.)
• Вязальщик (З/п от 17000 руб.)
ТРЕБОВАНИЯ:
- образование начальное профессиональное,
среднее специальное;
- возраст до 43 лет.
УСЛОВИЯ ТРУДА:
- сменный график работы.

ТРЕБУЕТСЯ:
• Слесарь по ремонту металлорежущих станков 5 р.
(З/п от 20000 руб.)
• Электромеханики 6 р. (З/п от 25000 руб.)
• Электромонтер по ремонту электрооборудования 4-5 р. 
(З/п от 18000 руб)
• Фрезеровщик 5-6 р. (З/п от 20000 руб.)
• Токарь 4-5 р. (З/п от 18000 руб.)
• Слесарь-ремонтник 4-5 р. (З/п от 18000 руб.)

По вопросам трудоустройства обращаться по адресу:
ОАО «Тизол», г. Нижняя Тура, ул. Малышева, 59,

тел. (34342) 2-53-73 – отдел кадров (2-1)

Туристскими тропами

Юбилей
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РЕКЛАМА

(Продолжение. Начало на стр. 2)

Коллектив специализируется на уни-
кальных заказах по доработке и изго-
товлению технологической оснастки для 
сборочно-разборочной работы спецпо-
дразделений, на изготовлении специаль-
ной и гражданской продукции, зачастую 
выполняя работу срочно или в сжатые 
сроки. По чертежам конструкторов 065 
отдела сами создают уникальные станки 
или приспособления к ним. Ф.Н. Шаба-
лин требует от подчиненных никогда не 
пасовать перед трудностями и браться 
за любую работу. В его лексиконе нет 
слов «не знаю», «не умею», «не могу», 
и весь коллектив следует за своим лиде-
ром.

Механик «от Бога», Федор Николае-
вич влюблен в свою работу. На его счету 
много рационализаторских предложений 
и авторских свидетельств, за что награж-
дался премиями, Почетными грамотами, 
знаком «Изобретатель СССР». Если что-
то не получается у рабочего, руководи-
тель сам становится к станку по принци-
пу: «Делай, как я!»

Механиком его назначили в 28 лет, 
опыта не было, только страстная любовь 
к станкам и вообще к технике. Но помога-
ли коллеги из других подразделений. Ему 
везло на хороших людей. С благодарно-
стью вспоминает руководитель многих 
своих учителей-наставников, особенно 
Сергея Александровича Кривошеина 
и Юрия Ильича Дамаскина, к сожале-
нию, уже ушедших из жизни.

Сегодня коллектив испытывает дефи-
цит рабочих рук, оптимизация численно-
сти персонала не миновала и этот уча-
сток. Приходится «выкручиваться», так 
как жизнь диктует свои условия: кто-то 
болеет, кто-то учится, и очередной отпуск 
необходим всем. Но рядом надежные 
люди. 14 лет назад пришла на участок из 
111 цеха опытный фрезеровщик Лидия 
Семеновна Устюгова, ныне – распре-
делитель работ, незаменимый помощник 
руководителя. Все оборудование в ис-
правном состоянии держит слесарь-ре-
монтник Александр Лаврин. «Ювелир-
но» работает высококвалифицирован-

ный шлифовщик Александр Петухов. 
Профессионально ведет документаци-
онное обеспечение Ольга Краева. Все 
более увеличивающийся объем работ 
виртуозно выполняет техник по инстру-
менту Ольга Лопарева. Но чтобы удер-
жать интерес своих подчиненных, думаю, 
надо не отставать от времени, быть даже 
чуть впереди технического прогресса, по-
стоянно самосовершенствоваться. Этой 
тактики и придерживается Шабалин.

Федор Николаевич – человек увлечен-
ный, всесторонне развитый. Круг его ин-
тересов широк. Он во всем привык дохо-
дить до самой сути. Возглавляя профсо-
юзную организацию, с душой заботился о 
людях, не забывал о наглядной агитации 
и информированности коллектива. На 
мой вопрос о приоритетах в обществен-
ной работе Федор Николаевич ответил, 
что не надо забывать о том, что «не ме-
сто красит человека, а человек – место». 
Забота о людях, плановость, контроль за 
ходом выполнения поручений и строгая 
отчетность – вот главные составляющие 
любого труда!

Для меня авторитет человека измеря-
ется еще и его отношением к семье. А 
семья у Шабалиных превосходная! Дети 
и внуки – талантливые, с активной жиз-
ненной позицией. Но самое главное – в 
этой семье любят друг друга, с радостью 
общаются, проявляя заботу, внимание и 
поддержку. И чувства их искренни, здесь 
нет проблемы «отцов и детей». В семье 
поют, играют на музыкальных инструмен-
тах. Им хорошо вместе, что видно невоо-
руженным глазом. И их тепло благотвор-
но действует на окружающих.

Уютно ощущала я себя и в коллективе 
участка. Дружелюбная обстановка, все 
загружены работой и без нервозности, 
с удовольствием выполняют служебные 
обязанности. Благоприятный микрокли-
мат в коллективе – основной залог успе-
ха! С юбилеем, коллектив! Пусть ваши 
традиции обязательно продолжаются, а 
трудовой стаж Федора Николаевича не 
прерывается двадцатилетним рубежом!

Наталья МУХИНА, город Лесной.
Фото автора.

Хороший микроклимат - 
залог успеха!

Ф.Н. Шабалин - в кругу своих единомышленников.

Недавно состоялась очередная 
экскурсия лесничан на гору Белая 
и посещение фермы-заповедника в 
Висиме.

Утро было прохладным, а настроение у 
путешественников – приподнятым. Прош-
ли через проходную и поехали. И вот мы 
уже не рядовые горожане, живущие в Лес-
ном, а туристы. Первая остановка – на 
границе Европы и Азии.

Всю дорогу смотрели диски о туристи-
ческих местах Свердловской области. 
Много познавательного узнали про ди-
настию Демидовых. Как выразился царь 
Петр I про Демидовых: «Вот бы мне 5-6 
таких деловых людей, а ты у меня один». 
Это из х/ф «Демидовы». И действительно 
понимаешь, царь радел о Родине, Отече-
стве. Тогда Демидовские заводы называ-
лись чугунолитейными и железоделатель-
ными. Невольно сравниваю династию Де-
мидовых-заводчиков с нашими новоиспе-
ченными олигархами (для меня это слово, 
«олигарх», ругательное – Дерипаска, Век-
сельберг, Абрамович и иже с ними). Эти 
олигархи Демидовым не годятся и в под-
метки. Ведь, по существу, они – халявщи-
ки и хапуги. Брали все задарма.

Насколько хороша природа Урала – это 
знают все. Тут уместно привести стихи:

«Вглядись, и ты увидишь вдалеке 
Листвы осин внезапную багряность.
Как солнце с осенью плывут в реке…»

Мне по сердцу эта красота, желанна. Ви-
сим – родина всемирно известного писате-
ля Д.Н. Мамина-Сибиряка. Посещаем его 
родовое гнездо, где прошли детские годы 
писателя. Музейные работники – творче-
ские люди. Обстановка в доме почти точь-
в-точь, какая была при жизни писателя. 
Побывали в школе, где учился Мамин-Си-
биряк. На время стали учениками, т. к. си-
дели за партами-столами, сиденья – лавки. 
Экскурсовод много чего нам рассказала, и 
я невольно ощутила себя ученицей того 
времени. Обстановка соответствовала.

Когда было темно, жгли лучину. В то 
время куда сложней было учиться, чем 
сейчас. Алфавит состоял из 43 букв и был 
очень сложен. А сейчас – из 33-х.

А какие телеги, тарантасы, короба, ко-
шовки! Средство передвижения было тог-
да одно – лошадиная тяга. Лошадь! Ка-
кое умное животное! Вот мы, наконец, и 
на ферме-загоне, где живут лошади. Они 
дружно подходят к нам и просят угощение. 
Кто дает хлеб, кто – морковь, капусту… 
Угостившись, лошадки отходят от огражде-
ний. Оказывается, эти лошади из Якутии, 

они низкорослые и очень выносливые, к 
зиме у животных появляется длинная гу-
стая шерсть. Лошади и олени легко ужива-
ются вместе, чего не скажешь про челове-
ка. Маралов много. Их главная ценность –
рога, из которых производят лекарство 
«Пантокрим», которое очень помогает при 
нервных болезнях, укрепляет иммунитет, 
предотвращает раннее старение, прида-
ет силы человеку. Далее видим страусов. 
Один самец – Петрович и две самочки – 
Дуся и Муся. Самочки-то невзрачные, а вот 
у Петровича шерсть черного цвета и чув-
ствуется, что он здесь – хозяин положения. 
Нашлось угощение и для них.

Доехали до горы Белой. Поднимаемся, 
выходим на смотровую площадку. Обо-
зреваем окрестности, ощущения – не пе-
редать! Кругом такой простор, такая даль 
необозримая! И горы, горы… Это главный 
Уральский хребет. У многих с собой ка-
меры, фотографируемся. С погодой нам 
очень повезло.

С удовольствием наслаждаемся горами, 
но все хорошее когда-то кончается. Пора 
спускаться вниз.

Оформлен этот горнолыжный комплекс 
по европейским стандартам. Имеются раз-
влечения для разных групп населения. Каж-
дый себе выбирает то, что желает. Побывав 
там, я поняла, что прав был Э. Россель, 
когда воплотил свою идею по созданию 
этого комплекса в жизнь, хотя противников 
у этого проекта было много. Говорят, даже 
иностранцы узнали про этот комплекс, при-
езжают посмотреть и остаются довольны…

На канатно-кресельном подъемнике 
поднимались молодые люди с велосипе-
дами и скатывались на них вниз. Дух за-
хватывало, глядя на них! Много адренали-
на получила от всего увиденного. Велоси-
педисты здесь тренируются, у них это на-
зывается «получить экстрим».

Очень довольна я поездкой и экскурси-
ей по заповедным местам. Молодцы наши 
музейщики, что проложили новый туристи-
ческий маршрут «Н. Тагил – Висим – гора 
Белая». Чудо – увидеть живьем афри-
канских страусов у нас на Урале! Ничего, 
прижились и зиму переносят нормально. 
Спасибо экскурсоводу Елене Евгеньевне 
Староверовой. Поездка-экскурсия получи-
лась отличная!
Валентина СТРЕЛЬЦОВА, г. Лесной.

Фото из личного архива автора.

«Лучше гор могут быть 
только горы!»

(3-3)

ГБОУ НПО СО
"Профессиональный лицей № 78

им. О.В. Терешкина"
продолжает набор на обучение профессии 

"Электромонтер по ремонту
и обслуживанию электрооборудования"

на базе 11 классов.

Срок обучения – 10 месяцев.
Стипендия – 1200 рублей в месяц.

Справки по телефонам:
3-71-96, 3-71-98 (3-2)

АВТОШКОЛА местного отделения 
ДОСААФ России г. Лесного предлагает 

следующие образовательные услуги:

- подготовка водителей транспортных средств 
категорий «А», «В», «С», «D», «Е»;

- переподготовка водителей транспортных средств с 
«В» на «С»; с «С» на «В»; с «С» на «D»;

- подготовка водителей транспортных средств, 
оборудованных устройствами для подачи специальных 
световых и звуковых сигналов, категорий «А», «В», «С», 
«D»;

- курсы повышения квалификации водителей по 
20-часовой программе.

 НАБОР НА КАТЕГОРИЮ «В» ПРОВОДИТСЯ
НА ОКТЯБРЬ, НОЯБРЬ, ДЕКАБРЬ

Даем дополнительные часы для лиц, имеющих право управления автомобилем

Справки по телефонам: 3-70-61, 3-73-95 или 
по адресу: Коммунистический проспект, 3, каб. 17 (4-3)

ОАО «ТИЗОЛ» г. Нижняя Тура
объявляет набор граждан на постоянную работу

по специальностям, получаемым на предприятии:

• Оператор получения штапельного стекловолокна
(З/п от 20000 руб.)
• Оператор изготовления рулонно-конструкционных 
материалов (З/п от 17000 руб.)
• Вязальщик (З/п от 17000 руб.)
ТРЕБОВАНИЯ:
- образование начальное профессиональное,
среднее специальное;
- возраст до 43 лет.
УСЛОВИЯ ТРУДА:
- сменный график работы.

ТРЕБУЕТСЯ:
• Слесарь по ремонту металлорежущих станков 5 р.
(З/п от 20000 руб.)
• Электромеханики 6 р. (З/п от 25000 руб.)
• Электромонтер по ремонту электрооборудования 4-5 р. 
(З/п от 18000 руб)
• Фрезеровщик 5-6 р. (З/п от 20000 руб.)
• Токарь 4-5 р. (З/п от 18000 руб.)
• Слесарь-ремонтник 4-5 р. (З/п от 18000 руб.)

По вопросам трудоустройства обращаться по адресу:
ОАО «Тизол», г. Нижняя Тура, ул. Малышева, 59,

тел. (34342) 2-53-73 – отдел кадров (2-1)
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Îá óстановлении памятного знаêа на месте áûвшего 
Íиæнетóринсêого êладáиùа

 По ïоâодó

аварию с канализацией, за заросшие бу-
рьяном поляны вокруг домов, за сломан-
ные скамейки и т. п. Мало ли прорех в лю-
бом городском хозяйстве не бывает?!

Совсем нет. Возвышаясь над всеми, Ми-
хаил Васильевич спокойно и рассудитель-
но говорил свою доброжелательную речь, 
и только что кричавшие на нас «несоглас-
ные» с уважением слушали его. Даже по-
благодарили, что пришел на встречу с на-
родом.

Мы же получили сполна: и за отсут-
ствие детской площадки, и за отврати-
тельный вид на крыши соседних нижне-
туринских гаражей, и за то, что им, жите-
лям этого района, повезло меньше, чем 
нам… Кто-то высказал предположение, 
что и скамейку-то (специально!) сломали 
мы. Другие пошли дальше: куда-то про-
павшие год назад сломанные качели тоже 
мы спланировано ликвидировали!

Один молодой человек, отец троих де-
тей (так он сказал), несколько раз повто-
рил, что когда переезжал в этот дом, в го-
родской администрации ему что-то пообе-
щали и до сих пор не выполнили. Почему-
то со своим негодованием он больше об-
ращался ко мне, а в заключение резюми-
ровал: «Иди, ставь крест у себя в кварти-
ре!»

Дама почтенного возраста, хорошо оде-
тая, на прощание предупредила: «Я за эту 
«хлопушку» вам житья не дам!»

Молодая женщина, умудрившаяся, дер-
жа на руках ребенка, покричать даже на 
отца Сергия, лично мне выдала: «Что ты 
тут глотку дерешь?»

И действительно, зачем? Попытки что-
то рассказать, объяснить пресекались, то-
нули в грубых выпадах ярых противников 
установки памятного креста, коих обна-
ружилось около десятка. Следовали про-
тиворечивые высказывания: «Вы нас не 
спросили!», «Где нам гулять с детьми?!», 
«Мы не против креста, но лучше поста-
вить его у другого дома!», «Тут будут си-
деть пьяницы…», «Зачем мне смотреть на 
крест?!» и т. д.

Резонанс на интервью главы округа В.В. Гришина главному 
редактору городской газеты «Вестник» Ж.С. Рождественской 
(«Вестник» № 36 от 6 сентября 2012 г.)

(Продолжение на с. 19)

Поклонный крест на месте бывшего Успенского кладбища в Санкт-Петербурге.

Памятный крест предполагается установить на этом месте.

 Øкола ïродаæ:

не косилась все лето, – жалуется встре-
тившаяся нам пенсионерка. – На какой 
ставке работает дворник – непонятно. 
Раньше мы сами следили за чистотой 
дворов; убирали территорию, сажали 
цветы, дежурили посменно. Теперь вот 
платим за содержание жилья, а резуль-
татов не видим».

Трезв ли был тот человек?..
…Что положил бетонные плиты по-

сле ликвидации порыва за зданием 
бывшего магазина «Агропром»? Стиль 
а-ля «американские горки» не произ-
вел должного эффекта. Такое впечат-
ление, что их водрузили прямо на кучу 
земли, не потрудившись предваритель-
но выровнять поверхность. Собственно, 
вопрос не столько в эстетике, сколько в 
безопасности пешеходов, которые каж-
дый раз запинаются о края этих плит. 
Так и голову расшибить недолго, осо-
бенно в темное время суток. С кого по-
том спросить?..

«Я не в курсе…»
Такой, мягко говоря, странный ответ 

дал г-н А. Графков, курирующий присо-

 Òо÷ка на карте окрóга

Лично и по телефону их методично 
отсылали из одного кабинета в другой. 
В итоге объяснили, вся информация 
была передана главе муниципалите-
та в устной форме! Жители Чащавиты 
удивляются: «Вот так человек! Не голо-
ва, а дом советов. Как же все упомнить-
то?..» Вот и ходят – напоминают.

Горячая вода пригодна 
для питья?..
Кто-то поморщится и скажет: «Быть 

не может!» Еще как может. Проблема с 
водой не нова. Колонки есть, но их ис-
правность оставляет желать лучшего. 
Частые поломки создают дополнитель-
ные неудобства. Мало того, что прихо-
дится ездить с флягами на другой ко-
нец поселка, так еще и «тепленькая» 
в одной из колонок пошла. Тогда люди 
были вынуждены использовать непри-
годную воду в пищу, предварительно 
прокипятив ее. Сейчас колонки в рабо-
чем состоянии, но надолго ли?..

«Пешком с мешком?..»
Неважно обстоят дела и с транспор-

том. В поселке нет аптечного киоска, 
один небольшой магазин, где одновре-
менно продают продукты питания и бы-
товую химию. Приходится ездить в 
Н. Туру, чтобы закупить все необходи-
мое. Рейсов, организованных фирмой 
«Рассвет», катастрофически не хвата-
ет. Автобус ходит три раза в день. В са-
лоне давки, особенно утром. На оста-
новке, по словам жителей, собирается 
аж до пятидесяти человек. Школьни-
ки, не говоря о взрослых, не вме-
щаясь в ПАЗик, пропускают уроки. К 
тому же автобус часто ломается пря-
мо посреди дороги. Свое решение про-
блемы предложило АТП города Лесно-
го – пустить по указанному маршруту 
собственные транспортные средства. 
Правда, стоимость проезда в этом слу-
чае возрастет до 36 рублей. Дорогова-
то для сельчан, не правда ли?..

«Каждая метла по-своему метет»
Недовольны граждане и благоу-

стройством поселка. Во дворах отсут-
ствует уличное освещение. «Придо-
мовые территории убираются плохо. 
Крупный мусор не вывозится. Трава 

«ðоднûõ и áлиçêиõ»?.. 

• Пошаговая техника мотивирующего 
диалога с сотрудником.

• Методы постановки задач подчиненным.
• Система делегирования ответственности 

за конечный измеримый результат.

ФОРМАТ: мини-лекции, демо-версии, 
упражнения в парах, дискуссии в группе.

РЕЗУЛЬТАТ ТРЕНИНГА ДЛЯ УЧАСТНИКОВ:
– Изучение немонетарных мотиваторов 
сотрудников;
– Умение выявлять мотивацию сотрудников;
– Выработка мотивирующего стиля 
руководства;
– Освоение 6-шаговой стратегии 
делегирования ответственности за конечный 
измеримый результат.
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«Êаê ìотиâиðоâать ñотðудниêа 
           на ðåçультат»  

ЗАДАЧИ ТРЕНИНГА:
– освоить инструменты прояснения и 
повышения  мотивации сотрудников;
– научить участников выработке 
мотивирующих стандартов работы в 
команде;
– исследовать эффективные способы 
постановки задач подчиненным;
– освоить и попрактиковать систему 
делегирования ответственности за 
конечный результат.
В ПРОГРАММЕ ТРЕНИНГА:
• Принципы мотивирующего подхода 

к сотрудникам.
• Инструмент измерения и 

наращивания мотивации.
• Способы немонетарной мотивации.
• Взаимозависимость мотивации и 

компетенции.
• Инструмент прояснения командных 

ценностей как мотивирующего 
фактора.

(4-1)

 Øкола óïраâления ïерñоналоì:

единенные территории, на вопрос жите-
лей о том, кто две недели назад изрыл зе-
мельный участок на Тимирязева, 3, и ког-
да он будет приведен в надлежащий вид. 
«Раньше здесь была прекрасная поляна, 
а теперь – куча грязи, которая не только 
портит внешний вид, но и при первом до-
жде расползется по округе, – показывает 
на рытвины обеспокоенная Наталья. – По-
нятно, что неполадки устранять необходи-
мо, но работу до конца все-таки доводить 
надо. В городе ведь так не делают. А мы 
что – «крайние»?..»

Что ж, как видим, проблем немало и во-
просы, скорее, носят риторический ха-
рактер. Впереди плановое рассмотрение 
бюджета на период до 2015 г. После его 
утверждения станет понятным, насколько 
наши соседи «близкие и родные». Наде-
емся, до «крайностей» не дойдет.

М. МÅРÇËßÊÎВА.
Фото А. ÁÓÉÁАРÎВА.

         (Лесной - Чащавита)
P.S. Авторы не претендуют на полно-

ту охвата всех проблем в жизни сельчан. 
Надеемся, что неравнодушные к этой 
теме читатели дополнят начатый раз-
говор.

(Окончание, начало на с. 1)

Праçдни÷ная дата
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Â Äóìе Ëеñного Î ñуáâåнöияõ

НАВЕРНОЕ, НЕ НАЙДЕТСЯ ни од-
ного лесничанина, который бы не имел 
родственников или знакомых, связавших 
свою жизнь с комбинатом «Электрохимпри-
бор». Целыми семьями трудятся леснича-
не во благо успешного развития атомной от-
расли. Часть производств «ЭХП» находит-
ся под грифом секретности, поэтому особо 
распространяться о роде своей деятельно-
сти специалисты не спешат. Но нам все-таки 
удалось пообщаться с некоторыми сотруд-
никами этого предприятия, которые вкратце 
рассказали о своей работе.

Александр Толстобров:
– На «Электрохимприбор» я пришел в 

2004 году. Вопрос о выборе места работы 
особо не стоял. Здесь работает мой отец. 
В свое время трудились бабушка и дед. 

Можно сказать, у 
нас профессиональ-
ная династия. Кро-
ме того меня всегда 
интересовали тех-
нические дисципли-
ны, работа с кон-
струкциями и маши-
нами. Свое желание 
я мог реализовать 
только на комби-
нате. Да и почетно 
оказаться, на мой 

взгляд, причастным к делу, обеспечиваю-
щему обороноспособность страны. Пер-
воначально был учеником токаря в ме-
ханообрабатывающем производстве (цех 
112). Через три месяца – токарем третье-
го разряда: работал на станках-автома-
тах. Через год сдал на четвертый разряд. 
Параллельно учился в ТИНИЯУ МИФИ по 
специальности «технология машиностро-
ения». В 2009 году защитил диплом и пе-
ревелся в конструкторско-технологиче-
ский отдел стандартизации 087. Сейчас 
работаю в отделе главного конструктора, 
бюро надежности. Мы занимаемся сопро-
вождением основных изделий. В целом 
специфика работы в атомной промыш-
ленности меня привлекает несколькими 
параметрами. Во-первых, возможностью 
общения с интересными и разносторон-
ними людьми, имеющими большой прак-

тический опыт. Во-вторых, тем, что каж-
дый день узнаешь что-то новое, попол-
няешь копилку знаний, сталкиваешься 
с трудностями и учишься преодолевать 
их. Поздравляю коллег с праздником, же-
лаю им душевного равновесия, которое 
достигается, в первую очередь, за счет 
успешного решения задач на работе, а 
также благополучия в семье.

Антон Майшев:
– Я работаю на «ЭХП» с июля 2005 

года в должности оператора котель-
ной. Часто подменяю старшего опера-
тора и начальника смены. Имею 6 раз-
ряд. Наш 024 цех разделен на три участ-

ка: центральная ко-
тельная (35 квартал), 
собственно, к ней я 
и отношусь, участок 
на Сотом и в пос. Ча-
щавита. Что касает-
ся функционирования, 
наша котельная осу-
ществляет техниче-
ское обеспечение па-
ром четвертого завода 

и контролирует систему отопления ука-
занного объекта в зимний период, вклю-
чая район поселка Горный. На комбинат 
пошел не раздумывая. Сразу, как только 
появилась возможность. Все-таки градо-
образующее предприятие. Да и социаль-
ные гарантии неплохие: бесплатное ле-
чение в профилактории, программа кре-
дитования работников, своя поликлини-
ка, ежегодные путевки на юг. Конечно, 
фактор вредности производства имеет-
ся, как и во многих других подразделени-
ях. Но работу свою люблю и постоянно 
совершенствую свои навыки. Начальник 
участка Василий Семененко у нас – опыт-
ный специалист. Хорошо разбирается в 
производстве, и если что – всегда помо-
жет, подскажет. Поздравляю всех работ-
ников атомной промышленности, желаю 
вам здоровья, счастья и спокойных смен.

Дмитрий Устюжанин:
– Двенадцать лет назад в поисках 

места работы я остановил свой выбор 
на комбинате «Электрохимприбор» не 

На последнем заседании Думы ГО 
«Город Лесной», прошедшем 19 сен-
тября, был рассмотрен ряд актуаль-
ных для округа вопросов, в том числе 
и о судьбе нашего Хлебокомбината.
ПЕРВЫЙ ВОПРОС повестки дня ка-

сался уточнения доходной и расходной 
части бюджета. Практически каждое за-
седание не обходится без этой проце-
дуры. Вот и в этот раз областной бюд-
жет выделил дополнительные средства 
свыше 2 млн. руб. для увеличения мини-
мальной заработной платы работникам 
муниципальных предприятий. Увеличены 
субвенции на оплату коммунальных услуг 
отдельным категориям граждан (ветера-
ны труда) на более чем 10 млн. руб. Обо-
значенная сумма связана с увеличением 
компенсационных выплат на оплату услуг 
ЖКХ этой категории граждан, число кото-
рых в текущем году значительно увеличи-
лось. Также выделены средства в сумме 
свыше 825 тыс. руб. для оказания помо-
щи молодым семьям.

Второй вопрос касался назначения 
дня проведения Публичных слушаний по 
проекту изменений, вносимых в Устав го-
родского округа «Город Лесной», где бу-
дут уточнены и изменены вопросы мест-
ного значения. Ряд статей признан утра-
тившим силу. Но появится и парочка новых, 
среди которых одна приближает решение 
вопроса помощи инвалидам на местном 
уровне. Дату проведения Публичных слу-
шаний определили – 29 октября 2012 года.

Депутаты обсудили и вопрос о ежегод-
ном отчете главы городского округа и гла-
вы его администрации. Большая часть 
депутатов требовала расширенного, а 
главное – уточненного по многим вопро-
сам доклада первых лиц города.

В прениях выступила зам. главы адми-
нистрации по экономике Т.И. Гордеева, 
проинформировавшая депутатов о том, 
что идет подготовка изменений в соответ-
ствующее Положение об отчетах. Многие 
предложения депутатского корпуса пред-
полагается внести в этот документ.

приятие вышло в Думу с просьбой выде-
лить средства для погашения задолжен-
ности по кредитам. Встал вопрос: что де-
лать?! Продолжать бесконечные влива-
ния, наконец-то расстаться с нерента-
бельным предприятием или заняться его 
реконструкцией?!

История Хлебокомбината началась, 
как помнят многие старожилы, в 50-х го-
дах прошлого века. Тогда же были по-
строены и печи предприятия, очень 
энергоемкие и рассчитанные на 20 тонн 
хлебных изделий в сутки. Тогда наш го-
род полностью снабжал хлебом и нас, 
и Нижнюю Туру, и близлежащие посел-
ки. В данный момент на городском рын-
ке «работает» хлеб из Н. Туры, Перми и 
Верхотурья. У нашего предприятия оста-
лась небольшая ниша в 2-3 тонны хлеба 
в сутки. Хороший хлеб невозможно выпе-
кать на морально и физически устарев-
шем оборудовании. Необходима покуп-
ка и установка новых печей, а это сно-
ва миллионы, которые в бюджете горо-
да найти достаточно сложно. Но и за-
крыть МУП «Хлебокомбинат», на мой 
взгляд, будет политически неверно. Го-
род не только лишится своего собствен-
ного изготовителя, он останется без уве-
ренности в том, что другие города в не-
погоду и морозы смогут бесперебойно 
снабжать нас «стратегическим» продук-
том; придется решать и судьбу более 100 
человек, работающих на данном предпри-
ятии. Думой было принято решение соз-
дать комиссию в составе Л. Есаулковой, 
Д. Ражина, Т. Мелентьевой, Н. Заусовой, 
С. Черепанова, И. Вискунова для прора-
ботки данного вопроса. Далее обсуждал-
ся вопрос, поднятый М. Фомичевым, о 
выделении земли за детской поликлини-
кой для возможного строительства торго-
вого центра. Большая часть присутство-
вавших на заседании депутатов высказа-
ла несогласие по поводу данного реше-
ния и предложила написать соответству-
ющее обращение на имя главы админи-
страции Лесного.

Ò. МÅËÅНÒÜÅВА.

Îни трóдятся во áлаго óспешного развития атомноé отрасли

На заседании шла речь и о призна-
нии утратившим силу постановления 
Думы муниципального образования «Го-
род Лесной» от 12.10.2005 № 156. Вза-
мен старого постановления в связи с из-
менением полномочий приняты Правила 
благоустройства городского округа «Го-
род Лесной».

А вот пятый вопрос повестки заседа-
ния касался утверждения плана работ 
Думы городского округа «Город Лесной» 
на 4 квартал 2012 года, так как практиче-
ски весь квартал будет посвящен рабо-
те над бюджетом 2013 года. Было приня-
то решение не расширять документ дру-
гими вопросами. И все же в план работы 
4 квартала вошли такие вопросы, как ин-
формация о программе социально-эко-
номического развития городского окру-
га, в том числе территорий поселков Бу-
шуевка, Елкино, Таежный, Чащавита (ок-
тябрь), также наконец-то будет заслуша-
на информация о работе почтовых от-
делений города (октябрь). Будет заслу-
шан анализ исполнения муниципальных 
целевых программ за 9 месяцев и рас-
смотрена информация администрации 
городского округа об экономии по рас-
ходам бюджета, сложившейся по ито-
гам торгов, и направлениях ее расходо-
вания. Также будет заслушана инфор-
мация о работе с обращениями граждан 
в Думу нашего округа. Надеемся, будет 
принято уточненное Положение о звании 
«Почетный гражданин города Лесного».

В разделе «Разное» наиболее обсуж-
даемым был вопрос о перспективах даль-
нейшего существования и развития МУП 
«Хлебокомбинат». Вопрос этот очень не-
простой, и, на мой взгляд, какой-то запу-
щенный. Судите сами! Даже по итогам 
пяти последних лет, начиная с 2007 года, 
МУП «Хлебокомбинат» ни одного года не 
отработал с прибылью, а если она у него 
и появилась, то только за счет вливаний 
городского бюджета. Причем помощь эта 
обозначалась шестизначными цифрами, 
что в целом «потянуло» уже за цифру 
свыше 6 млн руб. Вот и вновь это пред-

По÷еìó я âыбрал  

Р Е К Л А М А

âетеранаì трóда,
ñóдüбе Õлебокоìбината и дрóгоì 

Уважаемые жители г. Нижней Туры и
г. Лесного!

Фирма «Уралэкспресс» уведомляет о рейсах по маршрутам: 
Отправление от Автостанции г. Нижняя Тура

«Нижняя Тура – Екатеринбург»: 2-50; 3-40; 6-00; 7-50; 9-50; 
13-20;15-20; 18-50.

«Нижняя Тура – Краснотурьинск»: 21-20; 3-40.
«Нижняя Тура – Краснотурьинск – Тюмень»: 3-40.
«Нижняя Тура – Нижний Тагил»: 3-40; 7-30; 13-40; 15-35; 18-30.

Отправление от Автостанции г. Лесного
«Лесной – Екатеринбург»: 3-00; 3-50; 6-10; 8-00; 10-00; 13-30;
 15-30; 18-40. 
«Лесной – Краснотурьинск»: 21-30; 3-40.  
«Лесной – Краснотурьинск – Тюмень»: 3-50. 
«Лесной – Нижний Тагил»: 7-40; 13-50; 15-45; 18-40.

«Екатеринбург – Нижняя Тура – Качканар»: от Автовокзала «Южный»: 
6-36; 9-01; 11-21; 14-26; 17-06; 19-11; 21-01;   23-01 (вск.); 23-46. 
От Ж/Д вокзала: 7-00; 9-40; 12-00; 15-00; 18-10;  20-00;  21-40; 23-
30 (вск.); 00-20. 

ПУНКТЫ ПРОДАЖИ БИЛЕТОВ
г. Нижняя Тура: Автостанция; ул. Говорова 3 маг-н «Магнит»;
 ТЦ «77» (ц/вахта) г. Лесной: ул. Ленина, 80, ТЦ «Метелица»;

 ул. Ленина, 103, маг-н «Продукты»; 
 ул. Энгельса, 2, Автостанция (ц/вахта); 

п. Ис: ул. Советская, 10 ТЦ «Рябинушка;»
г. Екатеринбург: Автовокзал «Южный»;

Ж/Д вокзал (пригородные кассы)
АРЕНДА АВТОБУСОВ

Производится продажа билетов льготным
категориям граждан.

Электронный билет WWW.URAL-EXPRESS.RU

Â Äóме городсêогo оêрóга 
«Ãород Лесноé» состоялось 
очередное заседание

только как на одном из самых стабиль-
ных предприятий города, но и месте, где 
можно реализовать 
свои способности. С 
2010 года работаю в 
должности инженера 
по техническому над-
зору (цех 072). Задачи, 
которые ставит руко-
водство комбината по 
строительству, рекон-
струкции, ремонту и 
содержанию зданий и 
сооружений, требует от сотрудников от-
дела высокого профессионализма и тре-
бовательного отношения к себе. Именно 
такие мои единомышленники и работают 
в ОКСе. И нас объединяет не только тру-
довая деятельность, но и досуг, в свобод-
ное время вместе со своими семьями мы 
выезжаем на природу, чтобы пообщаться 
в теплой и дружной компании, организовы-
ваем мероприятия, повышающие корпора-
тивный дух. Хочу пожелать коллегам оста-
ваться такой же сплоченной и дружной ко-
мандой, особенно ценной в такой отрасли, 
как атомная. С праздником, друзья!

Лариса Курочкина: 
– В стенах ставшего мне родным ком-

бината я работаю с 1984 года. Начинала 
с подсобного рабочего, была курьером, 
затем три года секретарем. После пере-
шла в учетчики, кем и работаю по насто-
ящее время. В прошлом году 071 отдел 
отметил свое шестидесятилетие. За пле-
чами долгий путь непрерывной и плодот-
ворной работы в области складского хо-
зяйства комбината. Сегодня эта логисти-
ческая система по доставке материалов в 
цеха «ЭХП» четко отлажена и современ-

на. На мой взгляд, вы-
сокие показатели рабо-
ты предприятия в це-
лом – результат скоор-
динированной и пла-
номерной работы всех 
его подразделений. 
Благодаря наличию вы-
сококлассных специа-
листов «Электрохим-
прибор» во все време-

на достойно представлял интересы Рос-
сии в области атомной промышленности. 
От всей души поздравляю коллег с нашим 
профессиональным праздником. Оста-
вайтесь такими же преданными своей ра-
боте, надежными и удачливыми во всем!

Þ.ÏРÅСС.

P.S. Редакция присоединяется к этим 
теплым поздравлениям.

С Днем работника мирного атома,
Пусть промышленность эта цветет,
Пусть чарует природа закатами,
И успех в индустрии вас ждет!

(2-2)

.

«Ýлеêтроõиìïриáор»?
С 2005 года в России на одну памятную дату стало больше. Теперь ежегодно 

28 сентября отмечается День работника атомной промышленности. Сложно пе-
реоценить труд ученых, инженеров и других высококвалифицированных спе-
циалистов, благодаря которым в нашей стране была создана мощная оборон-
ная производственно-технологическая база. И градообразующее предприятие 
Лесного играет в этом комплексе далеко не последнюю роль…

(2-
2)
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Тел.: 8 (34341) 6-48-86
8 (908) 911-23-55

По страницам студенческой жизни

¹ 14РАДАР 5 апреля  2012 г.16

ООО «Юридическая фирма «ЛиС»
Юридические услуги: консультации, составление 

исковых и других заявлений; представительство в судах; 
составление договоров; взыскание средств по ОСАГО 
и другое. Осуществляем юридическое сопровождение 
бизнеса.

С вами работают юристы: Лыжин А.В., Сергеев С.В.
Наш адрес: г. Нижняя Тура, ул. 40 лет Октября, дом 38, офис 

12 (вход со двора, третий подъезд).
Телефоны: 8-922-145-7407, 8-902-878-2223

13, 14 и 15 апреля
на мини-рынке (у вахты) проводится

ВЕСЕННЯЯ ЯРМАРКА-РАСПРОДАЖА
товаров с Таганского ряда (г. Екатеринбург). 

(2-1)

Информация о товарах и услугах публикуется на правах рекламы.

Юбилей

Главней всего
погода в доме!

АВТОШКОЛА 
местного отделения ДОСААФ 

России г. Лесного предлагает 
следующие образовательные услуги: 

- подготовка водителей транспортных средств катего-
рий «А», «В», «С», «D», «Е»;

- переподготовка водителей транспортных средств с 
«В» на «С»; с «С» на «В»; с «С» на «D»;

- подготовка водителей транспортных средств, обору-
дованных устройствами для подачи специальных свето-
вых и звуковых сигналов категорий «А», «В», «С», «D»;

- курсы повышения квалификации водителей по 
20-часовой программе.

 Набор на категорию «В» проводится
на май, июнь, июль.

Справки по телефонам: 3-70-61, 3-73-95 или 
по адресу: Коммунистический проспект, 3, каб. 17

(4-
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В этом я лишний раз убедилась, по-
бывав в семье Паньшиных – Екате-
рины Ивановны и Степана Егоро-
вича, ветеранов ФГУП «Комбинат 
«Электрохимприбор», отмечающих 
в начале апреля золотую свадьбу. 
50 лет рядом – нешуточное дело! Но, 

как гласит народная мудрость, где лад –
там и клад! А лад в семье складывает-
ся из многих составляющих. Основа, ко-
нечно же, в любви, переросшей с года-
ми в глубокое уважение. А еще необ-
ходимы: взаимопонимание, терпение, 
проявление мудрости в отношениях 
друг с другом.

Жизнь преподносит каждому челове-
ку свои сюрпризы, которые легче пре-
одолевать вдвоем. Вот и идут по од-
ной дороге жизни, рука об руку, супруги 
Паньшины. В молодом строящемся го-
роде, тогда еще без определенного на-
звания, под номером почтового ящика, 
родилась их семья, как я думаю, под 
счастливой звездой.

Степан Егорович прибыл в наш го-
род в октябре 1952 года из Свердловс-
ка, с отрядом численностью около ста 
выпускников ремесленного училища 
№18. Всего пятеро из них, в том числе 
и Степан, отлично защитили экзамены 
на профессию фрезеровщика по 5 раз-
ряду, что является большой редкостью! 
Учеба надолго увлекла паренька. Попал 
по распределению в цех № 4, затем – 
в цех № 12, сразу же поступил учиться, 
без отрыва от производства, в техникум.

Семья Екатерины Ивановны при-
ехала с севера, вначале в Нижнюю 
Туру в 1949 году, затем перебралась в 
наш город. Екатерина училась в школе 
№64, после окончания которой посту-
пила на дневное отделение Свердлов-
ского химико-механического технику-
ма. Оба были активными комсомольца-
ми, а Степан Егорович – еще и спортс-
меном, играл в сборной команде горо-
да по волейболу. Девчонки приходили 
на игры поболеть за спортсменов, здесь 
и заприметили друг друга будущие мо-
лодожены… Но познакомились только в 
1961 году, когда Екатерина приехала до-
мой на летние каникулы. Главным ме-
стом знакомств городской молодежи в 
ту пору была танцплощадка на стадио-
не «Строитель». Степан в ремесленном 
училище многому научился: играл на 
духовых инструментах, посещал школу 
бальных танцев, танцором был отмен-
ным. Музыка объединила и связала их 
судьбы. Свадьба была скромной, вес-
ной 1962 года. При всеобщем тогда де-
фиците еле нашли, даже в Свердлов-
ске, колечко для невесты. Зато летом 
молодожены отправились в свадебное 
путешествие – в край магнолий, в Гаг-
ры. И оно было незабываемым! Смотрю 
на черно-белое фото молодой жены с 
бутоном магнолии и невольно улыба-
юсь – невозможно не увидеть в ее взгля-
де восторг и счастье. Степан Егорович 

увлекался еще и 
фотографией, в 
семье много лю-
бительских сним-
ков, отражающих 
историю жизни 
семьи. Яркой, ин-
тересной на про-
тяжении всех 50 
лет, наполненной 
событиями, де-
лами, встречами, 
путешествиями. 
Годы промчались 
калейдоскопным 
вихрем – это ли 
не подтверж-
дение счастли-
вых мгновений и 
удачного семей-
ного союза?

Степан Его-
рович с 11 лет 
остался сиротой. С радостью попал в 
крепкую семью жены – Жуковых, глава 
которой рано ушел из жизни. Шестерых 
детей поднимала сильная, трудолюби-
вая и мудрая Васса Петровна. Впослед-
ствии она жила у Паньшиных 42 года и, 
как вспоминает Екатерина Ивановна, 
всегда защищала зятя, в любой ситуа-
ции занимая его позицию. Всего один 
месяц не дожила она до своего столет-
него юбилея…

У Паньшиных двое замечательных 
детей: дочь и сын, трое внуков – гор-
дость и отрада супругов. Все – творчес-
кие, целеустремленные, самодостаточ-
ные. В отношениях с детьми и внука-
ми  Екатерина Ивановна и Степан Его-
рович – друзья, надежные помощники, 
мудрые советчики. В семье царят с го-
дами сложившиеся традиции. Здесь не 
делят обязанности на мужские и жен-
ские – все пополам. Степан Егорович 
по утрам варит кашу и не считает это 
зазорным, а радуется тому, что будит 
любимую жену вкусными ароматами. 
В саду строит-мастерит, создавая уют-
ную обстановку для семейного отдыха, 
уверенно водит машину – этому обучил 
сына, внуков. Екатерина Ивановна – от-
менная хозяйка, дело спорится в ее ру-
ках. К тому же очень яркая женщина, 
на которую всегда приятно смотреть, 
она всегда в форме! Я даже и предпо-
ложить не могла, что она может выпол-
нять и сельскохозяйственные работы 
(сад возделывается ее руками).

У семьи Паньшиных много друзей, 
еще с юности дружат семьями. По мо-
лодости все вместе, обязательно с 
детьми, дружной компанией с рюкза-
ками за плечами выходили на приро-
ду. Были песни у костра. Грибы-ягоды 
собирали, мужчины охотились. Зимой 
лыжные вылазки устраивали. Хлебо-
сольно до сих пор встречают гостей в 
Новый год, Рождество, в День Побе-

ды, в дни рождения – стол накрывают 
без проблем, с ценным дополнением 
из домашних – садовых заготовок. Ро-
дители привили детям любовь к «бра-
тьям» нашим меньшим – собакам, кош-
кам. В доме росли лайка, кокер-спани-
ель, сейчас у сына – шарпей. И пока 
в семье сына малыш – долгожданный 
второй ребенок, всеобщий любимец 
Григорий, – собачку приютили у себя 
родители.

Все Паньшины крепко стоят на ногах, 
в жизни всего добились сами. Целеу-
стремленный выпускник ремесленного 
училища Степан Егорович работал вы-
сококвалифицированным фрезеровщи-
ком, одолевал гранит науки сначала на 
вечернем отделении техникума, после 
окончания которого был переведен ма-
стером 14 цеха комбината «ЭХП», там 
же защищал честь коллектива в спор-
тивном обществе «Авангард». Окончив 
вечернее отделение МИФИ-3, работал 
инженером, заместителем начальни-
ка 14 цеха, руководителем группы отде-
ла 081, заместителем главного техноло-
га комбината. Екатерина Ивановна тру-
дилась инструктором городского комите-
та комсомола, объединенного заводско-
го комитета профсоюзов, инженером-ин-
спектором отдела 048 комбината «ЭХП» 
по социальным вопросам. Около пяти 
лет после выхода на пенсию была во-
лонтером совета неработающих пенсио-
неров ФГУП «Комбинат «ЭХП». На гра-
дообразующем предприятии помнят и 
чтят ветеранов труда.

Погода в доме Паньшиных – благопри-
ятная, здесь всем хватает места. «Золо-
тые» супруги до сих пор восхищаются 
друг другом, жизнелюбивы. В их доме 
царит уют и покой. Пусть не подведет 
вас здоровье, Екатерина Ивановна и 
Степан Егорович, в долгом, счастливом 
дальнейшем пути! Совет да любовь се-
мье с «золотым» стажем!

Наталья МУХИНА,
председатель информационной

комиссии ПК-391, г. Лесной.
Фото из архива

семьи ПАНЬШИНЫХ. 

Основа семьи Паньшиных – 
любовь и уважение.

Они не делят обязанности на 
мужские и женские – все попо-
лам. 

Супруги Паньшины так и идут по жизни, 
оберегая друг друга.

УДИВИТЕЛЬНЫЙ СОН
Сегодня мне снова приснился он –
институт, в котором уже совсем 
скоро предстоит учиться. Повсю-
ду студенты, суета. Жизнь кипит, а 
по-другому и быть не может!
Растерянные первокурсники тре-

вожно оглядываются по сторонам. Для 
них все ново, неизведанно, удивитель-
но, даже загадочно. С важным видом и 
едва заметной улыбкой снуют из ауди-
тории в аудиторию студенты старших 
курсов, то и дело повторяя: «Пожалуй, 
мы были более уверенными в себе!». 
Внимательные, душевные преподавате-
ли спешат поделиться знаниями и жиз-
ненным опытом.

Мгновение... И я парю над институтом, 
изучая его окрестности. Удивительное 
ощущение свободного полета над миром 
наук и человеческих судеб. Здесь учи-
лись, общались, влюблялись. Институт 
бережно хранит память о каждом студен-
те-выпускнике, но остается безмолвным 
и таким загадочным. Отражая солнечные 
лучи, окна переливаются желтовато-розо-
вым цветом. Кажется, институт радуется 
новому дню, приветливо открывая двери 
юным интеллектуалам.

Но вот туманная пелена рассеивается, 
оставляя позади удивительный сон. Лег-
кая грусть сменяется воодушевлением. 
Сегодня 1 сентября 2011 года. Знамена-
тельный, неповторимый день! Именно се-
годня я впервые перешагну порог Техно-

логического института национального ис-
следовательского ядерного университета 
«МИФИ».

Однако прежде позволю себе углу-
биться в историю и поведать о происхож-
дении филиала МИФИ в городе Лесном. 
Думаю, данное лирическое отступление 
не обременит читателей, а позволит им 
в полной мере насладиться атмосферой 
50-х годов XX столетия.

ТЕхНОЛОГИчЕСКИЙ
ИНСТИТУТ В ЛЕСНОм
Итак, Свердловск-45 (ныне Лесной), 

основанный в 1947 году, развивался 
стремительными темпами. Неудивитель-
но, что городу требовались квалифици-
рованные кадры. Специалисты с каче-
ственным высшим образованием цени-
лись на вес золота. Стоит отметить, что 

ученые-физики в то время были в осо-
бом почете. Многие молодые люди вы-
бирали для себя именно этот путь. Вско-
ре образовалась инициативная группа во 
главе с Львом Андреевичем Арцимови-
чем (советским физиком, академиком АН 
СССР) и Борисом Алексеевичем Разумо-
вым (кандидатом технических наук, впо-
следствии первым директором институ-
та МИФИ). Поначалу студентов, успешно 
сдавших вступительные экзамены, при-
нимал учебно-консультативный пункт Мо-
сковского механического института, кото-
рый просуществовал три года. Отсутствие 
специализированных лабораторий и ка-
федр не позволяло осуществлять обуче-
ние на старших курсах. Но молодежь стре-
милась к знаниям, желала получать пол-
ноценное образование, подкрепленное 
практическими навыками. Именно поэто-
му Советом Министров СССР было при-
нято решение открыть в маленьком за-
крытом городке третье вечернее отделе-
ние Московского инженерно-физическо-
го института (1952 год). Институт быстро 
развивался: в 1955 году насчитывалось 
уже 214 студентов и 21 преподаватель, 7 
из которых имели ученые степени. В наши 
дни институт (ныне ТИ НИЯУ МИФИ) про-
должает успешно работать, осуществляя 
подготовку квалифицированных кадров. 
Лесному необходима инициативная, та-
лантливая молодежь. Так было, есть и бу-
дет во все времена!

                            Продолжение на стр. 19.

Весна МИФИ – на высоте!
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Реклама и объявления в газеты «Радар» и «Резонанс» принимаются:
        г. Лесной
Отдел «КОпиР», ул. Свердлова, 30 (2 эт.)
        г. Н. Тура
Редакция газеты «РадаР», ул. Свердлова, 135

Отдел рекламы: тел./факс: (34342) 2-46-84.

Предприятию ООО «Агропром Н» 
г. Лесной 

на постоянную работу требуются:
- технолог общественного питания;

- специалист отдела кадров;
- в школьные столовые – повара, 

подсобные рабочие,
- на молокозавод – аппаратчик 

молочного производства.
Заработная плата при собеседовании.

По интересующим вопросам 
обращаться по телефону 3-70-40 

или по адресу: г. Нижняя Тура, 
       ул. Свердлова, д. 135, 2 этаж.
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Евгения Гринберг – бизнес-
тренер, профессиональный коуч, мо-
тиватор: certificate N 20040511SFC, 
certificate N 24042004R-587 (г. Ван-
кувер, Канада). Опыт работы трене-
ром с 2003 года (открытые, корпора-
тивные тренинги, индивидуальное 
бизнес-консультирование) .Опыт 
работы в бизнесе с 1992 года (заме-
ститель коммерческого директора, 
эксперт по ВЭД, начальник отдела 
продаж).

тренинг

В ПРОГРАММЕ ТРЕНИНГА:
Покупательское поведение:
психотипы клиентов
Возможные психотипы клиентов и 
их покупательское поведение ▪ 
Техники распознавания типа клиента 
с первого взгляда ▪ Правило Парето ▪ 
Ранжирование клиентов ▪ Выявление 
мотивов клиентских интересов и по-
требностей ▪ Определение «своего» 
клиента.
Алгоритм продажи
Выявление потребностей. Презен-
тация. Возражения. Завершение ▪ 
Собственные правила продаж для 
разных типов клиентов.

тренинг     «Òиï ïотðåáитåля и 
ñïоñоáû ðаáотû ñ ниì»

Метод стимулирования будущих 
продаж 
Преимущества метода активного 
слушания ▪ Вопросы и правила 
слушания ▪ Техники коммуникаций 
с посылом на будущие продажи ▪ 
Интеллект-карта, которая помогает 
улучшить результаты продажи.

РЕЗУЛЬТАТ ОБУЧЕНИЯ: 
участник тренинга проработает модель 
проведения успешной продажи товара 
или услуг.
ФОРМАТ: 
практические упражнения, групповые 
занятия, короткие теоретические 
сообщения. Продолжительность 
тренинга – 1 день (с 10.00 до 18.00).

маркетолог, консультант отделов продаж 
ведущих предприятий Екатеринбурга и 
Свердловской области, бизнес-тренер, к. 
э. н. Профессиональная компетенция тре-
нера: разработка стратегий продвижения 
компаний на рынке.

Автор и ведущий тренинга: 

Автор и ведущий тренинга:

На правах рекламы.
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Погоâориì? «РÅÁßÒА, ÄÀÂÀÉÒÅ 

Первая очередь строительства 
микрорайона № 8 включала в себя 
75 индивидуальных жилых домов 
В 2011 году для увеличения коли-
чества жилых домов было принято 
решение центральную улицу буду-
щего микрорайона застроить бло-
кированными (то есть спаренны-
ми между собой боковыми стена-
ми) жилыми домами на двух хозя-
ев – твинхаусами, что позволит раз-
местить на той же площади не 20, а 
34 квартиры.

Óже объявлен аукцион на коррек-
тировку проекта планировки МКР-

8, где будет запроектировано 55 земель-
ных участков, каждый площадью около 
1000 м2, под строительство индивидуаль-
ных жилых домов с приусадебными участ-
ками. А вдоль центральной улицы – 34 зе-
мельных участка, каждый площадью не 
менее 600 м2, под строительство 17 бло-
кированных жилых домов со встроен-
ными гаражами и приквартирными зе-
мельными участками. 10-15% террито-
рии микрорайона планируется предоста-

вить под объекты социально-культурно-
го и коммунально-бытового назначения.

По проектной документации «ВНИПИЭТ» 
1992 г. с корректировкой в соответствии с 
современными требованиями идет строи-
тельство дорог и инженерных коммуника-
ций микрорайона для осуществления ком-
плексной застройки земельных участков 
частными застройщиками.

В МКР-8 построена дорога – продол-
жение улицы Ленина, вдоль которой про-
ходят сети энергообеспечения застрой-
ки.

В центре застройки – трансформатор-
ная подстанция ТП-601, проложены ка-
бельные линии 6 кВ от подстанции пято-
го микрорайона.

Выполненная проектная документа-
ция на «Газификацию малоэтажной за-
стройки МКР-8 I пусковой комплекс» про-
шла государственную экспертизу (За-
ключение № 66-1-5-0264-11/11-0018-1 
от 04.05.2011 г.). На второй пусковой ком-
плекс газификации МКР-8 выполнена про-
ектная документация, которая сейчас про-
ходит государственную экспертизу. Заклю-
чение будет получено после 24 сентября 

Фраза самого доброго в мире кота 
из известного мультфильма сегодня 
как нельзя подходит нашей теме. И 
вот почему. В июле состоялась вы-
борная конференция Городской об-
щественной организации ветеранов 
Великой Отечественной войны, тру-
да, боевых действий, государствен-
ной службы, пенсионеров г. Лесно-
го. Было принято решение об объ-
единении общественных организа-
ций ветеранов и пенсионеров горо-
да в одну, а также о вхождении в со-
став Свердловской областной орга-
низации.

А в редакцию нашей газеты недавно 
обратилась группа неравнодушных 

пенсионеров, которые не могут понять, 
зачем понадобилось объединение, и нет 
ли в этом подвоха? Для чего это было не-
обходимо сделать, рассказывают заме-
ститель главы администрации по вопро-
сам образования, культуры и спорта Сер-
гей Рясков, начальник Управления соци-
альной политики г. Лесного Лидия Мель-
никова и заместитель председателя го-
родской Думы Александр Городилов.

– Сергей Алексеевич, почему было 
решено войти в состав областной ор-
ганизации?

С. Рясков: – До официального объе-
динения наши общественные организа-
ции существовали самостоятельно. Из 
них статус юридического лица имеют все-
го две: Совет ветеранов Великой Отече-
ственной войны (председатель Л. Хит-
рин) и Общество инвалидов (председа-
тель Л. Жаркова). Другие в силу объек-
тивных причин таковыми не являются, 
поэтому помогать им из местного бюдже-
та до настоящего момента не представ-
лялось возможным. Большинству таких 
организаций регистрироваться в налого-
вом органе (обретать статус юридическо-
го лица) непросто. Основная причина – 
финансовая сторона вопроса. Сегодня 
участников Великой Отечественной вой-
ны осталось немного – всего 74 человека. 
Конечно, мы их не бросаем. Леонид Алек-
сандрович Хитрин активно с ними рабо-
тает. Но в городе живут еще и 16 тыс. пен-
сионеров: тружеников тыла, блокадни-
ков, репрессированных и др. У некото-
рых пенсия на уровне прожиточного ми-
нимума, или того меньше. На мой взгляд, 
эти люди тоже не должны быть обделе-
ны вниманием. Поэтому мы поддержа-
ли идею о том, что ныне существующая 
организация должна работать со всеми 
этими категориями населения в соответ-

ты прост. Евгений Васильевич принима-
ет от общественных организаций пла-
ны мероприятий на год, сметы и форми-
рует запрос. Далее, в процессе рассмо-
трения бюджета, мы закладываем ста-
тьи расходов и впоследствии выделяем 
денежные средства на указанные нуж-
ды. Поймите, когда бюджет сверстан, 
сложно изыскать свободные деньги, к 
примеру, на внезапно образовавшую-
ся экскурсию или выставку. Кроме того, 
Центр предоставляет собственные по-
мещения для деятельности обществен-
ных организаций. Ведется график их за-
нятости: можно подойти и записаться 
на свободные часы. АНО «ЦПСПН го-
рода Лесного» находится по ул. Лени-
на, д. 64 (здание 6 ЖЭКа), тел.: (34342) 
6-78-93.

– Александр Александрович, Ваше 
мнение?

А. Городилов: – Полностью согла-
сен с Сергеем Алексеевичем. Объеди-
нять ветеранов надо. На мой взгляд, 
здесь фигурирует человеческий фактор. 
Ни для кого не секрет, что в городе не-
гласное разделение между пенсионера-
ми. «Городские», в отличие от «комби-
натовских», располагают меньшим объ-
емом социальных выплат. Для меня, как 
и многих, подобного разделения не су-
ществует. Я считаю, что независимо 
от социального статуса, любой пожи-
лой человек – будь то бывший работник 
«ЭХП» или учитель школы – нуждается 
в помощи, понимании и поддержке. На-
верное, стоит отбросить предрассудки и 
не делить старшее поколение на «сво-
их» и «чужих».

– В чем Вы видите решение этой 
проблемы?

А. Городилов: – По-моему, всем 
коммерческим организациям, а также 
«ЭХП» необходимо более плотно ра-
ботать по финансовой наполняемости 
«Центра правовой и социальной под-
держки», откуда бы осуществлялись 
финансирование различных мероприя-
тий и социальная помощь пенсионерам, 
ветеранам, независимо от того, к какой 
категории населения они относятся, где 
они работали в прошлом. Город и Ком-
бинат должны быть одним целым!

От автора
Надеемся, наша беседа помогла раз-

веять сомнения тех, кто считал объе-
динение очередной социальной «над-
стройкой». В сущности, это некий пра-
вовой инструмент, способный повысить 
эффективность работы городских об-
щественных организаций.

М. МÅРÇËßÊÎВА.
Фото А. СÅРÃÅÅВА.

для лесничан
Â Лесном появится новûé миêрораéон

ствии со своим Уставом. На конференции 
в ходе обсуждения состоялось голосова-
ние, где единогласно избрали председа-
телем В. Серегину и двух ее заместите-
лей – Л. Викторову и Л. Хитрина. Заме-
чу, что на конференции присутствовала 
И. Ларионова, представлявшая интересы 
неработающих пенсионеров «ЭХП».

– Лидия Борисовна, есть мнение, что 
В. Серегина была уполномочена имен-
но Вами. Так ли это?

Л. Мельникова: – Члены обществен-
ных организаций сами избрали своих 
председателей, которые сегодня пред-
ставляют их интересы. Если касаться во-
проса правомерности голосования, то де-
ятельность подобного рода объединений 
основывается на принципах доброволь-
ности, равноправия, самоуправления и 
законности. Общественные объединения 
свободны в определении своей внутрен-
ней структуры, целей, форм и методов де-
ятельности. Их работа должна быть глас-
ной, а информация об их учредительных 
и программных документах общедоступ-
ной. Поэтому не вижу здесь никакой тай-
ны или, того хуже, сговора. Все предель-
но открыто. К тому же избранные канди-
датуры зарекомендовали себя как ответ-
ственные исполнители, за плечами кото-
рых многолетний и успешный опыт обще-

ственной работы.
– Каковы основные цели нового 

объединения?
С. Рясков: – Во-первых, нам бы не хо-

телось разделять пенсионеров по ЖЭКам. 
Нужно постараться создать единую ор-
ганизацию, члены которой могли бы все 
вместе, т. е. коллективно, принимать уча-
стие в празднествах. Есть даты, став-
шие для большинства доброй традици-
ей: День пожилого человека, 9 мая, юби-
лейные встречи и т. д. Кроме того, пен-
сионеры регулярно участвуют в выстав-
ках, ездят на экскурсии. Это требует до-
полнительных материальных затрат. Во-
вторых, необходимо наладить координа-
ционную работу для того, чтобы напря-
мую сотрудничать с отделами культуры и 
спорта г. Лесного в подготовке мероприя-
тий, куда могли бы прийти желающие из 
любого Общества. 

– Проще ли станет решать финансо-
вые вопросы?

С. Рясков: – Последние поправки, вы-
шедшие к федеральному закону «Об об-
щественных организациях» позволили 
нам в 2010 году создать автономную не-
коммерческую организацию «Центр пра-
вовой и социальной поддержки», кото-
рую возглавил Е. Гущин. Принцип рабо-

Òвинõаусû
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Обсудим

В середине лета в Лесном стар-
товал конкурс «Молодой предпри-
ниматель Свердловской области – 
2012», который продлится до конца 
октября текущего года. Конкурс про-
водится среди предпринимателей в 
возрасте от 16 до 30 лет. 
НА КОНУ 300 тысяч рублей! Одна-

ко, желающих принять участие практиче-
ски нет. С чем это связано и как перело-
мить ситуацию, мы спросили у директо-
ра «Центра развития предприниматель-
ства» в городе Лесном Евгения Гущина.

– Евгений Васильевич, Фонд ве-
дет активную и целенаправленную 
работу. Вы обучаете начинающих 
предпринимателей, проводите с ними 
тренинги и курсы по повышению ква-
лификации, осуществляете консуль-
тационную поддержку. Скажите, ожи-
дали такого поворота событий?

– Если честно, невысокий результат 
явки был предсказуем. В июле заявок 
не было вообще. К нам приходили не-
сколько человек со своими идеями. Но 
как только узнавали, что для участия им 
необходим статус индивидуального пред-
принимателя, наличие бизнес-плана, сразу 
пропадали. В свою очередь мы говорили им: 
«Хорошо, время есть. Приносите паспорта, 
будем регистрироваться. С бизнес-планом 
поможем. Для этого у нас в штате работает 
специалист, который окажет содействие».

В августе обратились еще три претенден-

та. Из них до официальной подачи 
документов дошел всего один – Ти-
мофей Заварницын. Его бизнес-
проект о создании в городе продю-
серского центра – студии звукозапи-
си в настоящий момент участвует в 

отборе конкурсных заявок в г. Екатеринбурге.
– Быть может, молодые предпри-

ниматели не особо верят в реализа-
цию своих бизнес-проектов? Город 
маленький, да к тому же закрытый…

– Существует ряд факторов, которые 
сдерживают предпринимательскую ак-
тивность. С одной стороны, нехватка 
офисных, торговых и производствен-
ных помещений, доступных кредитных 
продуктов для начинающих предприни-
мателей. С другой – большую роль играет 
градообразующее предприятие, где заня-
та основная часть населения. Люди при-
выкли к стабильной деятельности, при ко-
торой гарантирован доход за выполнение 
хорошо известной трудовой функции.

– Получается, конкурс – своео-
бразный индикатор, который пока-
зал низкую готовность молодого 
сообщества к созданию частного 
предприятия. Какие шаги необходи-
мо предпринять, чтобы ситуация 
сдвинулась с «мертвой точки»?

– Общаясь с молодыми предприни-
мателями, могу сказать, что молодости 
присуще не бояться новых идей и же-
лание рисковать. Они оптимистически 
смотрят на развитие своего предпри-
ятия и еще не успели набить себе ши-
шек. Однако в бизнесе не бывает все 
идеально. Может измениться конъюнк-
тура рынка, потребительская аудито-

рия, да все, что угодно. Из-за отсут-
ствия опыта, вполне понятно, зача-
стую возникает желание все бросить. 
Вот почему мы стараемся как можно 
чаще проводить семинары и тренин-
ги, приглашая высококлассных специа-
листов из области и не только. Человек 
должен понимать, что создание бизне-
са – это каждодневный труд, который 
не ограничивается 8-часовым рабочим 
днем. Со своей стороны мы никогда не 
отказываем в поддержке, помогаем ре-
шить возникающие трудности. Именно 
для этого создан Центр. Мы надеялись, 
что объявленный конкурс станет для 
кого-то некой отправной точкой. Если 
хотите, преференцией, которой мож-
но было бы грамотно распорядиться и 
вложить деньги в консолидацию суще-
ствующего или планируемого бизнес-
проекта. Ведь открыться – дело одно. 
Гораздо труднее добиться стабильного 
развития бизнеса, способного высто-
ять в условиях конкуренции. Иначе ни-
как. Рынок диктует свои правила игры.

– Будем надеяться. Как насчет 
сайта? Не хотели бы расширить 
информационный канал связи с 
целевой аудиторией?

– Конечно, хотим. Сайт  
www.lesnoyfond.ru мы уже запусти-
ли. Осталось чуть-чуть его дорабо-
тать, и, надеемся, осенью он начнет 
полноценно функционировать. Так 
что будем встречаться гораздо чаще, 
теперь и на просторах Интернета.

Вела беседу М. МЕРЗЛЯКОВА.
Фото А. БУЙБАРОВА.
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НУ ТЫ ДА¨ШЬ!
О том, почему молодые
неохотно идут в бизнес

производственное объединение 

на постоянную работу  
приглашает мужчин и женщин. 

На производство требуются: 

- СБОРЩИКИ МЕБЕЛИ
- СТАНОЧНИКИ
- УПАКОВЩИКИ
- ГРУЗЧИКИ

Возраст от 20 до 45 лет. 

В офисы продаж требуются: 

- МЕНЕДЖЕРЫ ПО ПРОДАЖАМ 
- ДИЗАЙНЕРЫ КОРПУСНОЙ МЕБЕЛИ 

Гарантируем: 
официальное трудоустройство, пол-
ный соцпакет, достойную и стабиль-
ную зарплату. 

По вопросам трудоустройства  
обращаться: 3-87-06, г. Лесной,  

Коммунистический пр-т, 15,  (5-3)

:
(4-4)

Прошу слова Не критикуют тех,

Поддерживаю неизвестного автора 
статьи «Где же ты, Общественная 
палата?». Это хорошо, что люди 
понимают, как необходима и важ-
на эта общественная организация, 
в функции которой в том числе вхо-
дит и контроль за деятельностью 
властных структур. Одно настора-
живает и наводит на мысль о «за-
казном» характере статьи – это то, 
что автор скрыла свою фамилию.
ДЕЙСТВИТЕЛЬНО, почему? Речь 

идет об общественном формирова-
нии, пишет неравнодушный человек, мо-
жет, именно такие инициативные товари-
щи и должны быть в Общественной пала-
те. В действительности этот вопрос волну-
ет многих, и жители города заинтересова-
ны в том, чтобы палата была работоспо-
собной, и в нее входили авторитетные спе-
циалисты, представляющие важные отрас-
ли и структуры города, знакомые с пробле-
мами сегодняшнего дня, а руководить дол-
жен, несомненно, человек опытный, знаю-
щий «от и до» проблемы жизнедеятельно-
сти города. Например, кто-то из числа по-
четных граждан, бывших глав администра-
ции. И еще – недопустимо превращать этот 
общественный орган в «совет старейшин». 
Считаю, что 50% состава должны быть мо-
лодые люди, энергичные, активные. До-
пустим, представители молодежной ор-

ганизации основного предприятия, ко-
торые в настоящее время хорошо себя 
проявили как деловые социальные  
партнеры в работе с общественными ор-
ганизациями. Если состав новой палаты 
окажется дееспособным, независимым, 
с новыми свежими идеями и перспекти-
вами по улучшению жизни людей в Лес-
ном, от этого выиграем мы все и, в пер-
вую очередь, местная власть, которая 
будет работать еще эффективней.

Меня радует и поражает, сколько не-
равнодушных людей, жителей города, 
искренне болеют за родной город и его 
благополучие. Это подтверждают пу-
бликации по различным проблемам в га-
зете «Радар». Есть очень грамотные ста-
тьи с конструктивной критикой и предло-
жениями к отдельным структурам и вла-
сти. Например, автора Н. Анисимовой и 
других. Вот эта мощная инициатива «сни-
зу» должна быть услышана и поддержа-
на «наверху», и тогда существующие 
проблемы решались бы быстрее.

Мне известно, что глава округа лично 
занимается подбором кандидатур в но-
вую Общественную палату, советуется 
с людьми. Общественные организации 
еще в марте-апреле этого года выдвину-
ли кандидатуры для обсуждения, так что 
процесс идет, правда, очень медленно.

И еще мне через газету хочется обра-

титься ко всем здравомыслящим лю-
дям: прекратите «охаивание» бывших 
руководителей города. Поверьте, это 
очень тяжкая ноша – отвечать за го-
род и всех его жителей. У каждого из 
глав свои достоинства и недостатки, 
они такие же люди, как и мы с вами. А 
не критикуют только тех, кто ничего не 
делает. Эффективность работы руко-
водителя такого ранга зависит и от его 
команды, насколько она компетентна 
и работоспособна. А к А.И. Иваннико-
ву и вовсе ничего «не прилипнет» – на-
столько это честный и принципиальный 
человек, сильная личность (знаю не по-
наслышке, мне пришлось с ним рабо-
тать). Лесничане всегда будут чтить его 
за те благородные дела и поступки во 
благо людей вверенного ему города.

Л. ПОДИЛЬЧУК, председатель 
общественной организации  

«Городской совет женщин».
От редакции

Судя по изложенному, автор статьи 
руководителем Общественной палаты 
хотела бы видеть Александра Иванни-
кова. Но вряд ли он даст свое согла-
сие, пока во главе города Виктор Гри-
шин. По нашей информации, в послед-
нее время Иванников сильно разочаро-
вался в Гришине, несмотря на то, что 
во время выборов рекомендовал его на 
должность главы города, по сути, обе-
спечив Гришину победу. Может, поэто-
му Гришин и «тянет резину»? Ему нуж-
на «карманная» команда, а уж «сильные 
личности» никак не входят в его планы.

кто ничего не делает
Про Общественную палату и другое...

Мы понимаем, что технический про-
гресс влияет на смену орудий труда. Но 
это не повод прекращать начатое дело, 
для русского человека это несвойствен-
но. «Взялся за гуж – не говори, что не 
дюж!» – так говорили в старину. Всег-
да можно найти выход из положения. У 
нас так много народных умельцев! Де-
шевле найти косарей, хотя бы из чис-
ла безработных или еще «крепких» ду-
шой и телом ветеранов, которые бы вруч-
ную выкосили то, с чем не успели справить-
ся без горючего с помощью новых механиз-
мов. Руководители совсем не видят пробле-
мы, из окон их шикарных автомобилей все 
окрашено в «розовый» цвет. Кстати, в горо-
де этим летом очевидцы уже видели змей. 
Не мудрено в таких зарослях завестись и 
еще какой-нибудь твари. А по пустырю идут 
дети в садики, школы, горожане спешат на 
работу и обратно по домам – опасны такие 

заросли в черте города…
Сейчас читаю интереснейший роман 

Дмитрия Балашова «Святая Русь» о со-
бытиях XIV века, когда наша еще разроз-
ненная страна стонала от татаро-монголь-
ского ига. Примеру хозяйского отношения 
со стороны князей и их помощников – «ты-
сяцких», «сотниках» – стоит поучиться. 
Радели за Отечество, следили за поряд-
ком не только в своих теремах. Неуже-
ли у нас нет ответственности за доведе-
ние до конца начатого дела? Или пере-
вернули страничку – и успокоились… По-
сле юбилейных торжеств еще красуются 
баннеры с надписью: «С юбилеем, люби-
мый город!». А все ли любят его, или, как 
всегда, для «красного словца» или для 
отвода глаз это написано? Вот и думаю, 
какой знак препинания поставить после 
фразы «Мы любим свой город»…

Я. НИКИТИНА, город Лесной.

Есть проблема Мы любим 

Благоустройство внутридворовых  
территорий оставляет желать лучшего

СВОЙ ГОРОД?
Уже третьи выходные идет дождь, раз-
рушая все планы. Сижу у компьютера, 
читаю, смотрю в окно и… снова вижу 
унылую картину. После дождя еще 
более неряшливый вид у нашего пу-
стыря, что расположен между улицей 
Мальского и клубом «Златоцвет» – ма-
газином «Рождественский». Все порос-
ло бурьяном выше человеческого ро-
ста. Вот, думаю, какой знак препинания 
поставить к фразе «Мы любим свой 
город» – вопрос или восклицание?
КОНЕЧНО, в последнее время город 

преобразился, стал чище. Центральные 
улицы красиво оттеняет нефритовым 
цветом отросшая отава после скошенной 
травы. И дороги ремонтируются, и ком-
муникации меняются. И даже ворчать не 
хочется по поводу смещения работ на 
дождливый период времени. Появились 
средства – и их надо использовать по на-
значению, лучше позже, чем никогда! Но 
почему так неуважительно руководство 
коммунальных служб и города относит-
ся к благоустройству внутридворовых тер-
риторий? Работа по скашиванию травы 
свернута, и снова пойдут бурьяновые за-
росли под снег, как и в прошлом году? Воз-
можно, нет средств на горючее.

Молод¸жь,Молод¸жь,
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Е. Гущин и А. Щекалев.
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Обсудим

В середине лета в Лесном стар-
товал конкурс «Молодой предпри-
ниматель Свердловской области – 
2012», который продлится до конца 
октября текущего года. Конкурс про-
водится среди предпринимателей в 
возрасте от 16 до 30 лет. 
НА КОНУ 300 тысяч рублей! Одна-

ко, желающих принять участие практиче-
ски нет. С чем это связано и как перело-
мить ситуацию, мы спросили у директо-
ра «Центра развития предприниматель-
ства» в городе Лесном Евгения Гущина.

– Евгений Васильевич, Фонд ве-
дет активную и целенаправленную 
работу. Вы обучаете начинающих 
предпринимателей, проводите с ними 
тренинги и курсы по повышению ква-
лификации, осуществляете консуль-
тационную поддержку. Скажите, ожи-
дали такого поворота событий?

– Если честно, невысокий результат 
явки был предсказуем. В июле заявок 
не было вообще. К нам приходили не-
сколько человек со своими идеями. Но 
как только узнавали, что для участия им 
необходим статус индивидуального пред-
принимателя, наличие бизнес-плана, сразу 
пропадали. В свою очередь мы говорили им: 
«Хорошо, время есть. Приносите паспорта, 
будем регистрироваться. С бизнес-планом 
поможем. Для этого у нас в штате работает 
специалист, который окажет содействие».

В августе обратились еще три претенден-

та. Из них до официальной подачи 
документов дошел всего один – Ти-
мофей Заварницын. Его бизнес-
проект о создании в городе продю-
серского центра – студии звукозапи-
си в настоящий момент участвует в 

отборе конкурсных заявок в г. Екатеринбурге.
– Быть может, молодые предпри-

ниматели не особо верят в реализа-
цию своих бизнес-проектов? Город 
маленький, да к тому же закрытый…

– Существует ряд факторов, которые 
сдерживают предпринимательскую ак-
тивность. С одной стороны, нехватка 
офисных, торговых и производствен-
ных помещений, доступных кредитных 
продуктов для начинающих предприни-
мателей. С другой – большую роль играет 
градообразующее предприятие, где заня-
та основная часть населения. Люди при-
выкли к стабильной деятельности, при ко-
торой гарантирован доход за выполнение 
хорошо известной трудовой функции.

– Получается, конкурс – своео-
бразный индикатор, который пока-
зал низкую готовность молодого 
сообщества к созданию частного 
предприятия. Какие шаги необходи-
мо предпринять, чтобы ситуация 
сдвинулась с «мертвой точки»?

– Общаясь с молодыми предприни-
мателями, могу сказать, что молодости 
присуще не бояться новых идей и же-
лание рисковать. Они оптимистически 
смотрят на развитие своего предпри-
ятия и еще не успели набить себе ши-
шек. Однако в бизнесе не бывает все 
идеально. Может измениться конъюнк-
тура рынка, потребительская аудито-

рия, да все, что угодно. Из-за отсут-
ствия опыта, вполне понятно, зача-
стую возникает желание все бросить. 
Вот почему мы стараемся как можно 
чаще проводить семинары и тренин-
ги, приглашая высококлассных специа-
листов из области и не только. Человек 
должен понимать, что создание бизне-
са – это каждодневный труд, который 
не ограничивается 8-часовым рабочим 
днем. Со своей стороны мы никогда не 
отказываем в поддержке, помогаем ре-
шить возникающие трудности. Именно 
для этого создан Центр. Мы надеялись, 
что объявленный конкурс станет для 
кого-то некой отправной точкой. Если 
хотите, преференцией, которой мож-
но было бы грамотно распорядиться и 
вложить деньги в консолидацию суще-
ствующего или планируемого бизнес-
проекта. Ведь открыться – дело одно. 
Гораздо труднее добиться стабильного 
развития бизнеса, способного высто-
ять в условиях конкуренции. Иначе ни-
как. Рынок диктует свои правила игры.

– Будем надеяться. Как насчет 
сайта? Не хотели бы расширить 
информационный канал связи с 
целевой аудиторией?

– Конечно, хотим. Сайт  
www.lesnoyfond.ru мы уже запусти-
ли. Осталось чуть-чуть его дорабо-
тать, и, надеемся, осенью он начнет 
полноценно функционировать. Так 
что будем встречаться гораздо чаще, 
теперь и на просторах Интернета.

Вела беседу М. МЕРЗЛЯКОВА.
Фото А. БУЙБАРОВА.
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НУ ТЫ ДА¨ШЬ!
О том, почему молодые
неохотно идут в бизнес

производственное объединение 

на постоянную работу  
приглашает мужчин и женщин. 

На производство требуются: 

- СБОРЩИКИ МЕБЕЛИ
- СТАНОЧНИКИ
- УПАКОВЩИКИ
- ГРУЗЧИКИ

Возраст от 20 до 45 лет. 

В офисы продаж требуются: 

- МЕНЕДЖЕРЫ ПО ПРОДАЖАМ 
- ДИЗАЙНЕРЫ КОРПУСНОЙ МЕБЕЛИ 

Гарантируем: 
официальное трудоустройство, пол-
ный соцпакет, достойную и стабиль-
ную зарплату. 

По вопросам трудоустройства  
обращаться: 3-87-06, г. Лесной,  

Коммунистический пр-т, 15,  (5-3)

:
(4-4)

Прошу слова Не критикуют тех,

Поддерживаю неизвестного автора 
статьи «Где же ты, Общественная 
палата?». Это хорошо, что люди 
понимают, как необходима и важ-
на эта общественная организация, 
в функции которой в том числе вхо-
дит и контроль за деятельностью 
властных структур. Одно настора-
живает и наводит на мысль о «за-
казном» характере статьи – это то, 
что автор скрыла свою фамилию.
ДЕЙСТВИТЕЛЬНО, почему? Речь 

идет об общественном формирова-
нии, пишет неравнодушный человек, мо-
жет, именно такие инициативные товари-
щи и должны быть в Общественной пала-
те. В действительности этот вопрос волну-
ет многих, и жители города заинтересова-
ны в том, чтобы палата была работоспо-
собной, и в нее входили авторитетные спе-
циалисты, представляющие важные отрас-
ли и структуры города, знакомые с пробле-
мами сегодняшнего дня, а руководить дол-
жен, несомненно, человек опытный, знаю-
щий «от и до» проблемы жизнедеятельно-
сти города. Например, кто-то из числа по-
четных граждан, бывших глав администра-
ции. И еще – недопустимо превращать этот 
общественный орган в «совет старейшин». 
Считаю, что 50% состава должны быть мо-
лодые люди, энергичные, активные. До-
пустим, представители молодежной ор-

ганизации основного предприятия, ко-
торые в настоящее время хорошо себя 
проявили как деловые социальные  
партнеры в работе с общественными ор-
ганизациями. Если состав новой палаты 
окажется дееспособным, независимым, 
с новыми свежими идеями и перспекти-
вами по улучшению жизни людей в Лес-
ном, от этого выиграем мы все и, в пер-
вую очередь, местная власть, которая 
будет работать еще эффективней.

Меня радует и поражает, сколько не-
равнодушных людей, жителей города, 
искренне болеют за родной город и его 
благополучие. Это подтверждают пу-
бликации по различным проблемам в га-
зете «Радар». Есть очень грамотные ста-
тьи с конструктивной критикой и предло-
жениями к отдельным структурам и вла-
сти. Например, автора Н. Анисимовой и 
других. Вот эта мощная инициатива «сни-
зу» должна быть услышана и поддержа-
на «наверху», и тогда существующие 
проблемы решались бы быстрее.

Мне известно, что глава округа лично 
занимается подбором кандидатур в но-
вую Общественную палату, советуется 
с людьми. Общественные организации 
еще в марте-апреле этого года выдвину-
ли кандидатуры для обсуждения, так что 
процесс идет, правда, очень медленно.

И еще мне через газету хочется обра-

титься ко всем здравомыслящим лю-
дям: прекратите «охаивание» бывших 
руководителей города. Поверьте, это 
очень тяжкая ноша – отвечать за го-
род и всех его жителей. У каждого из 
глав свои достоинства и недостатки, 
они такие же люди, как и мы с вами. А 
не критикуют только тех, кто ничего не 
делает. Эффективность работы руко-
водителя такого ранга зависит и от его 
команды, насколько она компетентна 
и работоспособна. А к А.И. Иваннико-
ву и вовсе ничего «не прилипнет» – на-
столько это честный и принципиальный 
человек, сильная личность (знаю не по-
наслышке, мне пришлось с ним рабо-
тать). Лесничане всегда будут чтить его 
за те благородные дела и поступки во 
благо людей вверенного ему города.

Л. ПОДИЛЬЧУК, председатель 
общественной организации  

«Городской совет женщин».
От редакции

Судя по изложенному, автор статьи 
руководителем Общественной палаты 
хотела бы видеть Александра Иванни-
кова. Но вряд ли он даст свое согла-
сие, пока во главе города Виктор Гри-
шин. По нашей информации, в послед-
нее время Иванников сильно разочаро-
вался в Гришине, несмотря на то, что 
во время выборов рекомендовал его на 
должность главы города, по сути, обе-
спечив Гришину победу. Может, поэто-
му Гришин и «тянет резину»? Ему нуж-
на «карманная» команда, а уж «сильные 
личности» никак не входят в его планы.

кто ничего не делает
Про Общественную палату и другое...

Мы понимаем, что технический про-
гресс влияет на смену орудий труда. Но 
это не повод прекращать начатое дело, 
для русского человека это несвойствен-
но. «Взялся за гуж – не говори, что не 
дюж!» – так говорили в старину. Всег-
да можно найти выход из положения. У 
нас так много народных умельцев! Де-
шевле найти косарей, хотя бы из чис-
ла безработных или еще «крепких» ду-
шой и телом ветеранов, которые бы вруч-
ную выкосили то, с чем не успели справить-
ся без горючего с помощью новых механиз-
мов. Руководители совсем не видят пробле-
мы, из окон их шикарных автомобилей все 
окрашено в «розовый» цвет. Кстати, в горо-
де этим летом очевидцы уже видели змей. 
Не мудрено в таких зарослях завестись и 
еще какой-нибудь твари. А по пустырю идут 
дети в садики, школы, горожане спешат на 
работу и обратно по домам – опасны такие 

заросли в черте города…
Сейчас читаю интереснейший роман 

Дмитрия Балашова «Святая Русь» о со-
бытиях XIV века, когда наша еще разроз-
ненная страна стонала от татаро-монголь-
ского ига. Примеру хозяйского отношения 
со стороны князей и их помощников – «ты-
сяцких», «сотниках» – стоит поучиться. 
Радели за Отечество, следили за поряд-
ком не только в своих теремах. Неуже-
ли у нас нет ответственности за доведе-
ние до конца начатого дела? Или пере-
вернули страничку – и успокоились… По-
сле юбилейных торжеств еще красуются 
баннеры с надписью: «С юбилеем, люби-
мый город!». А все ли любят его, или, как 
всегда, для «красного словца» или для 
отвода глаз это написано? Вот и думаю, 
какой знак препинания поставить после 
фразы «Мы любим свой город»…

Я. НИКИТИНА, город Лесной.

Есть проблема Мы любим 

Благоустройство внутридворовых  
территорий оставляет желать лучшего

СВОЙ ГОРОД?
Уже третьи выходные идет дождь, раз-
рушая все планы. Сижу у компьютера, 
читаю, смотрю в окно и… снова вижу 
унылую картину. После дождя еще 
более неряшливый вид у нашего пу-
стыря, что расположен между улицей 
Мальского и клубом «Златоцвет» – ма-
газином «Рождественский». Все порос-
ло бурьяном выше человеческого ро-
ста. Вот, думаю, какой знак препинания 
поставить к фразе «Мы любим свой 
город» – вопрос или восклицание?
КОНЕЧНО, в последнее время город 

преобразился, стал чище. Центральные 
улицы красиво оттеняет нефритовым 
цветом отросшая отава после скошенной 
травы. И дороги ремонтируются, и ком-
муникации меняются. И даже ворчать не 
хочется по поводу смещения работ на 
дождливый период времени. Появились 
средства – и их надо использовать по на-
значению, лучше позже, чем никогда! Но 
почему так неуважительно руководство 
коммунальных служб и города относит-
ся к благоустройству внутридворовых тер-
риторий? Работа по скашиванию травы 
свернута, и снова пойдут бурьяновые за-
росли под снег, как и в прошлом году? Воз-
можно, нет средств на горючее.

Молод¸жь,Молод¸жь,

(2-1)

Е. Гущин и А. Щекалев.

Уважаемые жители г. Нижней Туры и
г. Лесного!

Фирма «Уралэкспресс» уведомляет о рейсах по маршрутам: 
Отправление от Автостанции г. Нижняя Тура

«Нижняя Тура – Екатеринбург»: 2-50; 3-40; 6-00; 7-50; 9-50; 13-
20;15-20; 18-50.

«Нижняя Тура – Краснотурьинск»: 21-20; 3-40.
«Нижняя Тура – Краснотурьинск – Тюмень»: 3-40.
«Нижняя Тура – Нижний Тагил»: 3-40; 7-30; 13-40; 15-35; 18-30.

Отправление от Автостанции г. Лесного
«Лесной – Екатеринбург»: 3-00; 3-50; 6-10; 8-00; 10-00; 13-30;
 15-30; 18-40. 
«Лесной – Краснотурьинск»: 21-30; 3-40.  
«Лесной – Краснотурьинск – Тюмень»: 3-50. 
«Лесной – Нижний Тагил»: 7-40; 13-50; 15-45; 18-40.

«Екатеринбург – Нижняя Тура – Качканар»: от Автовокзала «Южный»: 
6-36; 9-01; 11-21; 14-26; 17-06; 19-11; 21-01; 
 23-01 (вск.); 23-46. 
От Ж/Д вокзала: 7-00; 9-40; 12-00; 15-00; 18-10;  20-00;
21-40; 23-30 (вск.); 00-20.

ПУНКТЫ ПРОДАЖИ БИЛЕТОВ
г. Нижняя Тура: Автостанция; ул. Говорова 3 маг-н «Магнит»;
 ТЦ «77» (ц/вахта) г. Лесной: ул. Ленина, 80;ТЦ «Метелица»;

 ул. Ленина, 103, маг-н «Продукты»; 
 ул. Энгельса, 2; Автостанция (ц/вахта); 

п. Ис: ул. Советская, 10 ТЦ «Рябинушка;»
г. Екатеринбург: Автовокзал «Южный»;

Ж/Д вокзал (пригородные кассы)
АРЕНДА АВТОБУСОВ

Производится продажа билетов льготным
категориям граждан.

Электронный билет WWW.URAL-EXPRESS.RU

Áþроêратичесêие õитрости 
или шаг ê соþзничествó ?

текущего года.
Выполнены работы по устройству се-

тей водоотведения от малоэтажной за-
стройки в существующую канализаци-
онную насосную станцию (КНС 3) по вы-
данным техническим условиям.

Для водоснабжения будущего микро-
района от подземного источника выпол-
нены гидрогеологические изыскания. 
Дебет скважин рассчитан на 700 м3, в 
сутки. На основании данных гидрогеоло-
гических изысканий до конца года будут 
выполнены проектные работы по водо-
снабжению МКР-8, после корректировки 
проекта планировки.

Для осуществления полного комплек-
са малоэтажной застройки МКР-8 необ-
ходимо продолжить строительство вну-
триквартальных дорог с прокладкой ин-
женерных коммуникаций для индивиду-
альных жилищных застройщиков.

Специалисты планируют, что строи-
тельство нового микрорайона начнется 
весной будущего года.

Ïо инô. ИАÎ ÃÎ «Ãоðод Ëåñноé». (4-3)

(2-1)

(2-2)

Ñ. Ряñкоâ.

Ë. Ìелüникоâа.

À. Ãородилоâ.

.

Êаê æивется нашим соседям

11-12 октября

«Много нас, а он один». 

На правах рекламы.

Елена Куликова –

производственное объединение 

на постоянную работу  
приглашает мужчин и женщин 

На производство требуются: 

- СБОРЩИКИ МЕБЕЛИ
- СТАНОЧНИКИ
- УПАКОВЩИКИ
- ГРУЗЧИКИ

Возраст от 20 до 45 лет

В офисы продаж требуются: 
- МЕНЕДЖЕРЫ ПО ПРОДАЖАМ 
- ДИЗАЙНЕРЫ КОРПУСНОЙ МЕБЕЛИ 

Гарантируем: 
официальное трудоустройство,  

полный соцпакет,  
достойную и стабильную зарплату. 

По вопросам трудоустройства  
обращаться: 3-87-06, г. Лесной,  

Коммунистический пр-т, 15.  
маг. «Командор».

(4-3)

(4-3)

(2-2)

(4-3)

НАБОР НА КАТЕГОРИЮ «В» ПРОИЗВОДИТСЯ 
НА НОЯБРЬ, ДЕКАБРЬ, ЯНВАРЬ


